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Sentença de juíza de Jales, que condenou
Érica, é con�rmada pelo TJ-SP
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Aline Soler - Estética Personalizada: uma clínica 
completa em tratamentos faciais e corporais

Máxima: 30ºC

Mínima:  17ºC

CLIMA
PREVISÃO DO TEMPO (JALES)

Sol com algumas nuvens.
Não chove.

Máxima: 18ºC

Mínima: 30ºC

Hoje
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Sol com algumas nuvens.
Não chove.
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Apesar de não atrair a população em geral, a reunião contou com um bom público especializado. Estavam presentes 
empresários, sindicalistas, imprensa e, especialmente, pessoas ligadas ao setor da segurança

Prefeito garante que Atividade Delegada não será substituída pela GCM
O prefeito de Jales, Luís 

Henrique Moreira, garantiu 
ao jornal A Tribuna que a Ativi-
dade Delegada será mantida, 
mesmo com a implantação 

da Guarda Civil Municipal.  “A 
Atividade Delegada da Polícia 
Militar, Polícia Ambiental e 
Bombeiros será mantida”, dis-
se na manhã da última quinta-

-feira, 4 de maio. LH já tinha 
deixado claro em várias en-
trevistas a intenção de manter 
o convênio, que no dia 9 de 
setembro do ano passado (já 

durante a sua gestão) foi am-
pliado para a Polícia Ambien-
tal e os membros do Corpo de 
Bombeiros que conduzem 
viaturas do SAMU. 

Luís Henrique volta otimista de reunião sobre novo viaduto da RUMO

 PÁGINA A4

O segundo viaduto sobre 
a linha férrea sob concessão 
da RUMO em Jales pode ser 
anunciado muito em breve. O 
prefeito Luís Henrique esteve 
reunido na manhã do último 
dia 27 de abril com o superin-
tendente da Secretaria de Pa-
trimônio da União em São Pau-
lo (SPU) Denis Selymes, e com 
o secretário de Governo do 
Estado, Gilberto Kassab, tratan-
do da liberação da área onde o 

viaduto será construído. “Estou 
bastante otimista que dentro 
de pouco tempo teremos boas 
novidades. O secretário Kassab 
tem nos ajudado muito nessa 
situação”, declarou o prefeito 
depois da reunião. 

Kassab é presidente do par-
tido do prefeito, o PSD (Partido 
Social Democrático), e tem sido 
grande apoiador dos pleitos do 
município junto aos governos 
estadual e federal. 

Líder do prefeito con�rma que Distrito 
4 já está liberado para loteamento
O vereador Rivelino Rodri-

gues, líder do prefeito na Câ-
mara Municipal, con�rmou em 
entrevista ao programa Antena 
Ligada que a documentação e a 
matrícula do terreno onde será 
erguido o Distrito industrial 4 
estão prontas. “Estou com o do-
cumento quentinho em mãos, 
com data do dia 19 de abril de 

2023. É a matrícula 55.947 de 
um terreno na margem da ro-
dovia estadual Dr. Euphly Jalles, 
totalizando área de 16.94 hec-
tares, ou 7 alqueires, em nome 
do município. Agora está tudo 
unificado porque antes eram 
duas matrículas. É o que eu pos-
so chamar de matrícula limpa”.

 Hospital de Amor Jales realiza 
primeira cirurgia da unidade com 

recurso de Medicina Nuclear

O investimento em alta tecnologia permite maior 
precisão e menor impacto ao paciente

Fundo Social de Solidariedade inicia 
Campanha do Agasalho 2023

Caixas serão utilizadas para a arrecadação de roupas, calçados, 
agasalhos e cobertores em diversos pontos da cidade

 PÁGINA A8



Jales | 07 de Maio de 2023 | 

Toda família enfrenta vários problemas 
depois do falecimento de um dos seus. Quan-
do se trata de bens, essa divisão vai parar no 
fórum. A partilha pode ser cordata ou con�i-
tuosa. Há casos em que se descobre, em caso 
de homem, uma outra família.  Filhos fora 
casamento. 

Há coisas de menor importância, como os 
livros, as roupas, suvenires. Já vi �lhos darem 
aos netos como brinquedos, as coleções de 
carros em miniatura do falecido, aquela que-
rida e prestigiosa iniciada na adolescência do 
avô. Rei morto, rei posto. Valor afetivo não se 
conta muito. 

Nem sempre os filhos querem as coisas 
dos pais, ou as �lhas da mãe. Há quem venda 
tudo no brechó, faz um caixa extra. Faz grana 
com os cacarecos do �nado (ou �nada).

Quando fui secretário municipal de Cul-
tura era comum família de pessoa culta doar 
toda a biblioteca da falecida à biblioteca pú-
blica. Prontamente púnhamos um utilitário 

para buscar os volumes. Muitos municípios 
renovam o acervo de sua BP dessa forma.

O sebo é um precursor do brechó, mas 
de livros. Ler livros usados ou emprestado é 
gastar os olhos onde outros já �zeram o mes-
mo. Nos livros uados também há fragmentos 
de alma. 

Comprar roupa em brechó tem várias 
consequências, uma delas é vestir-se com 
certa elegância sem gastar muito. Customizar 
as roupas, dar a sua cara em roupas de quem 
você não conheceu a cara.

Mas há pobre orgulhoso que não usa rou-
pa de pessoas mortas de forma alguma, pois 
alegam que há nelas fragmentos de alma.

Os mortos, sem pedir licença, estão em 
nossas vidas, �sionomias e DNA. De repente, 
no processo de envelhecimento,  você, caro 
leitor, vai �cando com a cara de sua mãe, de 
seu pai. E às vezes com os mesmos trejeitos. 
Já  cantou Belchior, somos como nossos pais. 

Somos frutos do coletivo, somos gente 

que anda em fieira, enfileirados, como se 
caminhássemos de mãos dadas, embora haja 
muita gente individualista. Assim demons-
tram as tomogra�as sociais. 

Os espíritas, por exemplo, são pessoas 
que vivem se comunicando com o mundo 
dos mortos, sem fantasmas e assombrações. 
Se é verdade ou mentira, trata-se de uma 
especialidade deles.  

Se a relação da família era muito con�itu-
osa, com certeza repartir os bens do falecido 
não é fácil, principalmente  entre as pessoas 
avarentas. Há muitos herdeiros querendo 
viver sem trabalhar. 

Duro mesmo é quando a pessoa morre e 
não tem nem os trapos para dividir. Ou o pior: 
nem para quem dividir os trapos que acumu-
lou vorazmente. 

  *É professor, jornalista e escritor. Mem-
bro das academias de letras de Araçatuba-
-SP, Andradina-SP e Itaperuna-RJ  
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LIMINAR
Agora já se sabe o motivo que levou a Prefeitura a cance-

lar - ou revogar - aquela licitação que pretendia investir R$ 
16 milhões na contratação de uma empresa para execução 
de serviços e fornecimento de materiais para melhorias no 
trânsito de Jales. E o motivo foi uma liminar concedida pelo 
TCE à empresa Constroeste Ltda, de Rio Preto, que apontou 
algumas irregularidades no edital divulgado pela Prefeitura.

ESQUECIMENTO
Quando a Polícia Federal desencadeou a operação “Farra 

no Tesouro”, a imprensa local e regional fez bastante barulho, 
mas, ao que parece, o caso está caindo no esquecimento. Pou-
cos órgãos noticiaram que a 13ª Câmara de Direito Público do 
TJ-SP negou provimento aos recursos dos réus Érica Cristina 
Carpi e Roberto Santos Oliveira e con昀椀rmou integralmente 
a sentença da juíza Maria Paula Branquinho Pini, da 2ª Vara 
Cível de Jales.

SEM MODIFICAÇÕES
Segundo o relator dos recursos no TJ-SP, desembargador 

Djalma Lofrano Filho, em que pese as alegações de Érica e 
Roberto, a sentença de magistrada jalesense “não comporta 
modi昀椀cação”. A decisão foi publicada no dia 20 de abril. Além 
de Lofrano Filho, participaram do julgamento os desembarga-
dores Flora Marianesi Tossi Silva e Borelli Thomaz.

SANÇÕES
Na sentença de primeira instância, de maio de 2022, agora 

con昀椀rmada pelo TJ-SP, a juíza Maria Paula condenou Érica 
e Roberto à perda dos valores acrescidos ilicitamente ao pa-
trimônio de ambos, calculados em R$ 9,2 milhões, além da 
perda dos direitos políticos e da proibição de contratar com 
o Poder Público pelo prazo de 14 anos (Érica) e de 12 anos 
(Roberto) e do pagamento de multa civil no valor de R$ 9,2 
milhões.

NÃO SABIA
No recurso de apelação interposto junto ao TJ-SP, o réu 

Roberto sustentou, entre outras coisas, que não tinha conheci-
mento dos desvios de valores dos cofres públicos municipais 
promovidos por sua então esposa Érica. Ele alegou, também, 
que o casal não vivia bem há anos, mal conviviam e decidiram 
se separar em 2018, mais uma razão pela qual ele não descon-
昀椀ava dos malfeitos de Érica. 

NÃO COLOU
A alegação de Roberto não colou. Para os desembargado-

res da 13ª Câmara, as provas juntadas aos autos apontam para 
a existência de um esquema familiar de desvio de recursos 
públicos, do qual Roberto tinha pleno conhecimento. A昀椀nal, 
não é crível que ele não tenha percebido de onde vinham 
as quantias vultosas que engordavam o saldo de sua conta 
bancária.

SEM REDUÇÃO
Já a ex-tesoureira Érica, em seu recurso, confessou a 

prática dos malfeitos e limitou-se a reclamar que as sanções 
aplicadas pela juíza Maria Paula foram excessivas, de modo 
que ela estava requerendo a redução das penas. Para os de-
sembargadores, no entanto, seria inviável acolher o pedido 
de diminuição das penas, já que os fatos são gravíssimos e a 
conduta da ex-tesoureira prejudicou um município modesto 
por mais de cinco anos.

REFORMA ADMINISTRATIVA
A Prefeitura de Jales contratou, sem licitação, a Fundação 

de Apoio à Universidade Municipal de São Caetano do Sul 
(FAUSCS). A finalidade da contratação é a “realização de 
serviços técnicos objetivando o desenvolvimento de projeto 
e consultoria em reforma administrativa”. O objetivo da 
reforma não 昀椀cou claro. Pelos serviços, a Fundação receberá 
R$ 244 mil.

LIMPEZA 
Vira e mexe, chegam reclamações à imprensa sobre a falta 

de limpeza do mato em alguns pontos da cidade. Ressalte-se 
que a Prefeitura contratou uma empresa - a Jimmy Urbanismo 
Ltda - para cuidar desse tipo de limpeza. Somente nos primei-
ros quatro meses deste ano, a empresa já recebeu R$ 515 mil. 
Em 2022, ela faturou R$ 1,3 milhão.

JALES ATRÁS DE PONTALINDA
Dados do CAGED mostram que Jales produziu 34 novos 

empregos formais em março deste ano, 昀椀cando bem abaixo 
de Fernandópolis, que criou 213 novos postos de trabalho e 
de Votuporanga, que gerou 372. Jales 昀椀cou atrás, também, de 
Ouroeste (198 novos empregos), Santa Albertina (65), Meri-
diano (50) e Estrela D’Oeste (42). Até Pontalinda teve uma 
performance superior à de Jales em março. O nosso ex-distrito 
produziu 63 novos empregos.

DENÚNCIAS 
E o denuncismo continua na Câmara Municipal. Durante 

a semana, um “jornalista” justiceiro teria protocolado uma 
representação contra o vereador Bruno de Paula com um ar-
gumento banal: Bruno teria utilizado o brasão da Câmara em 
lives veiculadas na internet. De sua parte, Bruno denunciou o 
presidente da Câmara, Ricardo Gouveia, por abuso do poder 
econômico durante as eleições de 2020. Se o Conselho de 
Ética tiver juízo, deverá arquivar ambas as representações.

VANTAGENS E DESVANTAGENS
O tenente coronel Edson Fávero, comandante do 16º Bata-

lhão da Polícia Militar do Interior fez o contraponto durante a 
audiência pública realizada pela Câmara para discutir a cria-
ção da Guarda Civil Municipal. Enquanto os representantes 
do Executivo e alguns vereadores procuraram ressaltar as 
vantagens de ter uma Guarda Municipal, o tenente coronel 
lembrou as desvantagens.

IMPUNIDADE
O secretário de Fazenda Ademir Maschio, por exemplo, 

falou que a presença de viaturas e de guardas municipais nas 
ruas vai dar à população maior sensação de segurança. A opi-
nião de Maschio foi rebatida, com elegância, por Fávero, que, 
em seu discurso, disse que o que traria sensação de segurança 
seria o 昀椀m - ou pelo menos a diminuição - da impunidade. 
Ele citou exemplos de marginais que são presos pela polícia e 
colocados em liberdade nas audiências de custódia. 

CARDOSO

Valdir José

A esperança nos faz viver

Fragmento de alma

Educação, para que e para quem?

Equivoca-se quem diz que “a esperança é a 
última que morre”. Na realidade, “a esperança 
nos faz viver”. A luta dos trabalhadores e das 
trabalhadoras em defesa de seus direitos e 
sua dignidade, celebrada anualmente dia 1° 
de Maio, no mundo todo, particularmente as 
manifestações que ocorreram no Brasil este 
ano, por um país mais democrático, econo-
micamente soberano, socialmente justo e 
ecologicamente sustentável, são provas disso.

Essas manifestações são, historicamente, 
signi�cativas. Há cerca de 150 anos, trabalha-
dores de muitos países, começaram a lutar 
para se reduzir a 8 horas a jornada de trabalho, 
que, na época, chegava a 16 horas. O 1º de 
Maio é um símbolo dessa e de outras lutas que 
garantiram a conquista de muitos direitos e be-
ne�ciaram a sociedade no seu todo. No Brasil, 
essas lutas geraram um estilo mais avançado 
de democracia e a recuperaram quando foi 
cerceada.

Nos últimos anos, sofremos retrocessos, 

comprovados pelo congelamento de inves-
timentos sociais; pelas reformas trabalhistas 
que precarizaram as condições de trabalho; 
pela privatização de empresas estatais; pelo fa-
vorecimento de grandes grupos econômicos, 
sobretudo transnacionais; pela canalização de 
recursos públicos para pagamento de dívidas 
não auditadas, a bancos nacionais e estrangei-
ros; pela alta taxa de juros e outros fatores.

Essas situações desafiam a classe traba-
lhadora deste país a agir de forma unitária. 
As comemorações do 1° de Maio deste ano, 
foram, portanto, signi�cativas para reivindicar, 
prioritariamente, a revisão dos critérios de pa-
gamento da dívida pública, do congelamento 
de gastos sociais e das reformas trabalhistas; 
o estancamento de privatizações; e a imple-
mentação de políticas de geração de emprego 
em condições dignas, especialmente para a 
juventude.

A missão que Cristo conferiu a seus discí-
pulos de serem “sal da terra e luz do mundo” 

(cf. Mt 5,13-16) nos inspira como Igreja, a nos 
manifestarmos, especialmente nesta ocasião, 
como o fez a Conferência Nacional dos Bispos 
do Brasil (CNBB), em sua Mensagem ao Povo 
Brasileiro, no último dia 28 de abril, solidários 
à justa reivindicação dos trabalhadores, das 
trabalhadoras e de outros setores socialmente 
excluídos do Brasil, pela universalização de 
direitos.

Segundo a CNBB, “melhores condições de 
trabalho, aumento de renda, redução da carga 
horária, mais tempo de descanso e convivência 
social, enfim, condições mais saudáveis de 
vida, continuam sendo desafios”, e chama a 
atenção para “o trabalho análogo à escravidão, 
presente em todo o território nacional” como 
“chaga social que precisa ser energicamente 
combatida pelos poderes constituídos e por 
toda a sociedade”. Essa é nossa esperança. Ela 
nos faz viver.

*É bispo diocesano de Jales

De acordo com o �lósofo Immanuel Kant, 
a educação é o fator primordial que modi�ca 
de selvagem para social o ser humano por 
meio da formação para a cidadania. Essa 
adquire um poder social transformador, mas, 
em si, clama por melhorias. A partir da im-
plantação do Novo Ensino Médio, o processo 
ensino-aprendizagem encontra-se imerso em 
problemáticas referentes à aplicação dos con-
teúdos, à carência na autonomia de discentes 
e docentes, bem como em relação a uma 
infraestrutura escolar insu�ciente e ine�caz.

Em primazia, lamentavelmente, a apli-
cação da nova proposta de ensino suprime 
a liberdade de educadores e educandos. 
Nesta perspectiva, a autora Viviane Mosé, em 
sua obra “A escola e os desafios contempo-
râneos”, aborda que o período da Ditadura 
Militar deixou marcas na educação, como 
o empobrecimento e a instrumentalização 
do pensamento educacional, os quais, por 
consequência, reduzem o conhecimento à in-
formação, e esta como fomentadora do utili-
tarismo pragmático do dia-a-dia. Por esse viés, 
a reforma do ensino médio - embasada na 
nova BNCC - reforça a precarização do ensino 
por meio da defesa de conteúdos tecnicistas, 
ao mesmo tempo em que negligencia a liber-
dade da construção intelectual estudantil de 

modo crítico, ou mesmo, apenas seleciona, 
criminosamente, um setor privilegiado socio-
economicamente a não ser aplicado. Logo, é 
evidente que modi�cações céleres no ensino 
como forma apenas de integração do aluno 
ao mercado de trabalho acarretam o declínio 
do pensamento livre e, como resultado, a não 
formação de jovens re�exivos e atuantes.

Além disso, é válido apontar que a escas-
sez de recursos físicos das escolas constitui 
um dos mais graves obstáculos para o pleno 
desenvolvimento da educação. De acordo 
com o Censo Escolar/2021, 5,2 mil escolas não 
possuem banheiro, 8,1 mil não têm acesso à 
água potável e 7,6 mil não possuem esgoto 
encanado num montante de 138 mil escolas 
brasileiras analisadas. Nesse contexto, a pro-
posta do Novo Ensino Médio, a qual aumenta 
o tempo do estudante nas dependências 
educativas através do ensino em escolas de 
tempo integral, exigiu a ampliação dos con-
teúdos na grade curricular. Essas mudanças 
necessitaram de maiores e melhores espaços 
para serem ministradas as aulas, mas en-
contraram, como óbice, a não existência de 
infraestrutura educacional. Portanto, é visível, 
a partir da análise dos dados, que a falta de 
recursos básicos é problema antecessor a essa 
nova conjuntura, o qual não foi devidamente 

solucionado.
Diante do exposto, conclui-se que a nova 

educação tecnicista proposta pelo Novo En-
sino Médio/BNCC, ao ser mantida a carência 
de recursos garantidores da liberdade educa-
cional, bem como a frágil infraestrutura, cor-
roboram para a operacionalização tecnicista 
dos saberes, além de reforçar – ainda mais! - as 
desigualdades, quando se faz vista grossa a 
esses novos conteúdos programáticos não 
sendo transmitidos às escolas da Elite. Para a 
reversão dessa problemática é fundamental 
a revisão, pelo Executivo e Legislativo federal, 
da Base Nacional Comum Curricular no senti-
do de um ensino formativo que integre a rea-
lidade econômica e social à escola, bem como 
forneça meios garantidores do exercício 
pleno da autonomia pro�ssional e estudantil 
através de investimentos para a melhoria da 
infraestrutura, valorização salarial de docen-
tes e apoio social a estudantes de baixa renda. 
Dessa maneira, a educação construirá uma 
cidadania efetivamente plena e democrática.

*É graduada em Engenharia Civil pelo 
IFSP – Votuporanga (SP), estudante pré-
-vestibular para o curso de medicina e aluna 
do Curso de Redação Professor Marcondes

Anna Carolina
FERNANDES MELO (*) Artigo
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Ricardo Gouveia quer providências sobre veículos abandonados em vias públicas
O presidente da Câmara 

Municipal, vereador Ricardo 
Alexandre Fernandes Gou-
veia, apresentou o Requeri-
mento 75/2023 no qual pede 
providências da Prefeitura 
para cumprimento de uma 
lei municipal que determina 
o recolhimento de veículos 
abandonados em vias públi-
cas de Jales. 

Segundo ele, há grande 
quantidade de veículos aban-
donados nas vias públicas de 
Jales e essa situação prejudica 
o trânsito e os veículos aban-
donados são transformados 
em esconderijo ou refúgio 

para delinquentes, viram cria-
douros de larvas, ratos e in-
setos, além de prejudicar o 
visual urbano.

“Considerando que o arti-
go 3º, “caput”, da Lei nº 4.502, 
de 2 de março de 2016, que 
dispõe sobre a remoção de 
veículos abandonados em lo-
gradouros públicos, preceitua 
que, nos casos em que ficar 
caracterizado o abandono, o 
veículo será identificado e o 
proprietário ou responsável 
será notificado pela Divisão 
Municipal de Trânsito para 
que retire o veículo do logra-
douro público, no prazo de 48 
horas, sob pena de remoção; 

que o artigo 3º da referida Lei 
aduz que, caso o veículo não 
possua placas de identifica-
ção para a devida notificação, 
a remoção será imediata”, o 
vereador questiona o Poder 
Executivo se a Lei nº 4.502/16, 
que dispõe sobre a remoção 
de veículos abandonados em 
logradouros públicos do mu-
nicípio de Jales está sendo 
cumprida? Em caso negativo, 
por qual motivo? 

Além disso, questiona 
quais outras providências o 
Poder Executivo pode adotar 
para fins de solucionar a situ-
ação dos veículos abandona-
dos em Jales?

Segundo Ricardo Gouveia, em vários bairros da cidade há veículos abandonados que servem 
de criadouros de animais, insetos e abrigo para usuários de drogas

Andrea Moreto solicita à Prefeitura informações sobre Emeis
A vereadora Andrea More-

to (Pode), em requerimento, 
questionou a Prefeitura qual é o 
número de vagas oferecidas em 
cada Emei e qual a faixa etária 
das crianças.

Moreto comentou o reque-
rimento: “Seria de muita impor-
tância voltar a funcionar a Emei 
Rosilene porque temos aumen-
to de demanda que há muito 
tempo não tinha. É preciso ver 
se tem planejamento nas Emeis 
de todo o município, porque os 
bairros cresceram”.

O vereador Riva Rodrigues 
(PP) falou sobre a propositu-
ra: “Os loteadores quando da 
implementação de seus lote-
amentos, eles doam terrenos 
para a Prefeitura. Em vez de o 
loteador doar terrenos, pega o 
valor desses terrenos e faz uma 

creche ou uma ESF, sabemos 
que, muito provavelmente, vai 
ter demanda. Depois a Prefei-
tura vai ter que colocar os fun-
cionários, mas ter a estrutura 
predial já é um grande passo. 
Acho que poderíamos fazer 
essa solicitação, assinada pelos 
dez vereadores, ao Conselho 
de Desenvolvimento Urbano 
para quando aprovar novos 
loteamentos”.

A parlamentar indagou a 
Prefeitura quantas crianças 
estão em lista de espera por 
vagas, qual é o gasto mensal 
de cada escola, entre outras 
questões.

CRIANÇAS AUTISTAS
Em outro requerimento, a 

vereadora questionou a Prefei-
tura se as Emeis de Jales exigem 
laudo médico dos responsáveis 
para atender crianças com au-

tismo.
A parlamentar explicou que 

recebeu informações de que 
há crianças autistas, deficien-
tes visuais e com síndrome de 
Down que são matriculadas em 
escolas municipais, mas não há 
pro�ssionais capacitados para 
o atendimento especial. Segun-
do a vereadora, há crianças em 
salas de aula lotadas que tapam 
os ouvidos, não se comunicam 
e têm dificuldades para se ali-
mentar. Moreto destacou que, 
de acordo com o Estatuto da 
Pessoa com Deficiência (Lei 
13146/2015), é dever do Poder 
Público assegurar educação de 
qualidade à pessoa com de�ci-
ência, colocando-a a salvo de 
toda forma de violência, negli-
gência e discriminação. 

Moreto falou sobre a pro-
positura: “Eu já questionei o 

Executivo sobre a criação de 
um centro de atendimento a 
crianças com síndromes e autis-
mo. Hoje, temos uma demanda 
grande nas Emeis de crianças, 
principalmente, com autismo. 
Não temos neuropediatra na 
rede. Sem o laudo, a criança não 
consegue o acompanhamen-
to na sala de aula, ela precisa 
ser laudada. Como demora o 
diagnóstico, a escola encontra 
di�culdade para atender essas 
crianças, elas têm que ter aten-
dimento diferenciado”.

Andrea Moreto indagou à 
Prefeitura como é realizado o 
atendimento especializado nas 
escolas e se há no Município 
algum programa de direcio-
namento imediato ao clínico 
especializado, caso os profis-
sionais da Emei constatem sin-
tomas de autismo nos alunos.

A vereadora Andrea Moreto quer a criação de um centro de 
atendimento a crianças com síndrome de Down e autismo

Hilton Marques quer alteração em lei de apoio �nanceiro a estudantes
O vereador Hilton Mar-

ques (PT ), em Sessão Ordi-
nária (24) ,  apresentou um 
requerimento sol ic itando 
que a Prefeitura encaminhe 
à Câmara um projeto de lei 
que aumente o prazo para 

os estudantes interporem 
recursos pelo indeferimento 
de apoio financeiro.

O parlamentar explicou 
que a Lei 5499/2022 discipli-
na sobre o apoio financeiro 
a estudantes de Jales. O ar-
t igo 6º  estabelece que os 

estudantes têm 2 dias úteis 
para interpor recursos para 
acompanhamento das ins-
crições, avaliação, análise, 
defer imento ou indefer i -
mento de apoio financeiro, 
após a publicação da lista de 
contemplados. 

Marques comentou a pro-
positura: “Alunos perderam o 
apoio. O prazo é muito curto, 
até para que a própria  se -
cretaria possa analisar isso. 
Acho que é importante que 
o Município faça essa avalia-
ção de mudar”.

Vereador Hilton Marques

Hilton Marques indagou 
se a Prefeitura pode enviar 
à Câmara o projeto que au-

menta para 5 dias  úteis  o 
prazo para a interposição de 
recursos pelos estudantes. 

Prefeitura responde requerimento sobre iluminação pública
O vereador Deley Vieira 

(UB),  em Sessão Ordinária, 
apresentou o requerimento 
6/2023, questionando a Pre-
feitura qual era o plano de 
aplicação da Contribuição 
de Iluminação Pública (CIP) 
para o ano de 2023.

D eley  expl icou que há 
locais que estavam há muito 
tempo sem iluminação pú-
blica e, apesar das reivindi-
cações, elas não eram aten-
didas, como entre as aveni-
das Arapuã e João Amadeu, 

na  Rua S i lv io  Alves  Balbi -
no,  no Parque Industr ial  I I 
“Valentim Paulo Viola” e na 
Avenida Antônio Pavan, no 
trecho compreendido entre 
a Avenida Romano Bigotto 
e a Rua Bauru, no Conjunto 
Habitacional “Dercílio Joa-
quim de Carvalho”.

O parlamentar indagou 
qual era o saldo dos recur-
sos f inanceiros em contas 
da CIP, quanto desse recurso 
já estava comprometido em 
contratos a serem saldados 
neste  ano e  quando ser ia 

instalada iluminação públi-
ca nos locais mencionados.

Em resposta  ao reque -
rimento, a Prefeitura, atra-
vés da Secretaria Municipal 
de Obras,  Infraestrutura e 
Desenvolvimento Urbano, 
informou que o valor dispo-
nível  na conta da CIP é  de 
R$ 1,8 milhão por superávit 
financeiro. Desse valor, es-
tão comprometidos R$ 143 
mil para finalizar a obra da 
Avenida Paulo Marcondes 
R$ 440 mil para manutenção 
da iluminação pública e há 

empenhos provis ionados 
pela  Secretar ia  Municipal 
de Fazenda e Planejamento.

A Prefeitura afirmou que 
está  fazendo os  projetos 
que serão encaminhados 
para  anuência  da conces-
s ionár ia  E lektro  para  ins-
ta lar  i luminação públ ica 
na Marginal  Izaura Ber tho 
Venturini, no Parque Indus-
trial II e na Avenida Antônio 
Pavan. A Prefeitura também 
encaminhou uma l i s ta  de 
obras que serão executadas 
durante o ano.
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As jalesenses Sophia Vecchi 
Nitani, de 10 anos, estudante do 
5º ano da Escola COC - Centro Edu-
cacional Castilho Santos, filha de 
Viviane Aparecida Vecchi e Vinícius 
Nitani Alves, e Isabela Sayuri Sano, 
de 7 anos, estudante do 1º ano do 
Ensino Fundamental da E. M. Maria 
Olympia Braga Sobrinho, �lha de 
Adriana Eiko Mizutani Sano e Mau-
ro Sano participaram da semi�nal 
do maior concurso teen do Estado 
de São Paulo, o Miss São Paulo Teen 
Infantil, no dia 30 de abril, na cida-
de de Osasco e foram classi�cadas 
para a grande final estadual que 
será realizada no mês de outubro, 
em São Paulo.

Isabela recebeu a faixa de Miss 
Jales Mirim 2023 (categoria mirim) 
e Sophia a faixa de Miss Teen Jales 
2023 (categoria infantil) no evento 
que reuniu mais de 400 candidatas 
de todo o interior do estado. Várias 
misses e princesas foram classifi-
cadas para a grande �nal estadual. 
Participaram jurados do ramo da 
moda, fotogra�a, produtores artís-
ticos e o especialista em concursos 
de beleza do país, o apresentador 
Leão lobo.

As jalesenses, acompanhadas 
de seus familiares foram recebidas 
na manhã da quinta-feira, dia 04, 
pelo prefeito Luís Henrique Mo-
reira em seu gabinete. Elas �zeram 

questão de tirar uma foto com o 
prefeito e compartilhar com ele 
o momento de alegria que estão 
vivendo.

“Foi uma experiência incrível e 
de muita emoção ter representado 
Jales no concurso e ter passado 
pela passarela junto com candida-
tas belíssimas e cheias de talento 
de todo o estado. Estou muito feliz  
e orgulhosa”, destacou Sophia.

O prefeito Luís Henrique tam-
bém ficou honrado com a visita 
e parabenizou as jalesenses que 
representaram tão bem a cidade 
com muita beleza, carisma e talen-
to e também os pais pelo apoio e 
incentivo: “Que bom ver Jales sen-
do bem representada em todas 
as esferas, agora também neste 

importante concurso infantil. Que 
vocês sejam perseverantes e nun-
ca desistam dos seus sonhos, a�nal 

vocês já são grandes vencedoras. 
Que Deus continue abençoando 
o futuro das nossas crianças”.

O prefeito de Jales, Luís Hen-
rique Moreira, garantiu ao jornal 
A Tribuna que a Atividade Dele-
gada será mantida, mesmo com 
a implantação da Guarda Civil 
Municipal.  “A Atividade Delegada 
da Polícia Militar, Polícia Ambiental 
e Bombeiros será mantida”, disse 
na manhã da última quinta-feira, 4 
de maio. LH já tinha deixado claro 
em várias entrevistas a intenção 
de manter o convênio, que no dia 
9 de setembro do ano passado (já 
durante a sua gestão) foi ampliado 
para a Polícia Ambiental e os mem-
bros do Corpo de Bombeiros que 
conduzem viaturas do SAMU. 

Atividade Delegada é um con-
vênio entre o Governo do Estado 
e o município, que permite aos 
policiais militares trabalharem em 
seus dias de folga, fardados, com 
viaturas e acessórios que utilizam 
em suas funções diárias, nas áreas 
de interesse da sociedade. 

A manutenção do convênio 
foi uma das principais dúvidas de 
quem participou da Audiência 

Pública realizada na Câmara Muni-
cipal de Jales na última terça-feira, 
2 de maio, para debater a implan-
tação da Guarda Civil Municipal. 

O compromisso foi reitera-
do pelos secretários de Governo, 
Wellington Lima Assunção e de 
Fazenda, Ademir Maschio. “A Ativi-
dade Delegada é importante para 
o município e o prefeito tem gran-
de apreço por isso. Não é à toa que 
ampliou para a Polícia Ambiental e 
os Bombeiros. O serviço prestado 
pela Polícia Militar é de excelência, 
mas tanto a PM quanto a Polícia Ci-
vil trabalham com efetivo reduzido 
e a Guarda Civil vem para somar 
com isso que já existe. Podemos 
melhorar a Atividade Delegada e 
podemos implantar a GCM”, disse, 
Ademir. 

O presidente da Câmara, Ricar-
do Gouveia, disse que só aprovará 
o projeto de criação da GCM dian-
te do compromisso de manuten-
ção do convênio. “Eu quero falar 
em nome da Câmara Municipal, 
dos dez vereadores, que só vamos 
aceitar a Guarda Civil, se for manti-
da a Atividade Delegada”.

O assunto foi levantado pelo 
tenente-coronel Edson Fávero, co-
mandante do 16º BPM/I, com sede 
em Fernandópolis e abrangência 
sobre as regiões de Jales, Santa Fé 
do Sul e a sede. 

Ele se mostrou preocupado 
com a possibilidade de substitui-
ção da Atividade Delegada pela 
GCM. “Em Santa Fé do Sul tem 

Guarda Civil e a atividade delega-
da lá é muito reduzida. Na maioria 
dos dias não tem. E aqui iniciamos 
com seis policiais, mas no primeiro 
reajuste que teve, as vagas foram 
reduzidas para quatro, mas é o 
município quem decide. Se o mu-
nicípio decidir que não terá mais 
Atividade Delegada, não cabe a 
mim chorar porque o dinheiro 
é do município, os gestores são 
municipais”. 

Atualmente, segundo o o�cial, 
a corporação possui um de�cit de 
cerca de 20% do efetivo nas cida-
des da região do batalhão, mas em 
Jales a situação é diferente. Existe 
um superavit de 12% do efetivo.    

Maschio respondeu que na 
verdade não houve diminuição, 
mas aumento da Atividade Dele-
gada, tendo em vista que ela foi 
ampliada para Polícia Ambiental 
(duas vagas) e Bombeiros (cin-
co vagas), e aumento no total 
financeiro investido. “Este mês 
foram gastos R$ 44.555,00 com 
a infantaria, R$ 22.320,00 com a 
Polícia Ambiental e R$ 33.480,00 
com os Bombeiros, totalizando R$ 
100.465,00 com a Atividade Dele-
gada, fora os estagiários”. 

O secretário de Segurança Pú-
blica, Wagner Coneglian explicou 
que também houve um aumento 
das horas de seis para oito horas 
por turno, o que aumenta os ga-
nhos individuais. 

Alguns vereadores sugeriram 
que fosse incluído no projeto, por 
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Prefeito garante que Atividade Delegada não será substituída pela GCM
Secretários reiteraram 
compromisso durante 
audiência pública para 
debater a implantação 
da GCM no município. 
Convênio foi ampliado 
para a Polícia Ambiental 
e bombeiros, ampliando 
também os custos para 
mais de R$ 100 mil 
mensais

Participaram da mesa de discussões o presidente da Câmara, Ricardo Gouveia, o secretário 
municipal de Governo Wellington Assunção, o delegado da Polícia Civil de Jales, Charles 

Wiston de Oliveira, o secretário municipal da Fazenda e Planejamento, Ademir Maschio, e o 
tenente-coronel da Polícia Militar, Edson Fávero

escrito, o compromisso de manu-
tenção da Atividade Delegada. 
Ademir Maschio voltou a respon-
der que são questões diferentes 
que não cabem no mesmo projeto 
de lei. “A Atividade Delegada é um 
convênio que envolve também o 
Estado. É preciso saber se o Estado 
quer permanecer com o convênio, 
se os comandantes vão querer. 
São coisas distintas. É preciso dei-
xar isso muito claro. O prefeito 
tem o compromisso de manter, 
mas falou-se muito em Atividade 
Delegada e �cou parecendo que 
se está mais preocupado com a 
Atividade Delegada do que com 
a Guarda Civil. As duas trabalha-
rão juntas. Precisamos continuar 
com a Atividade Delegada e pre-
cisamos implantar a Guarda Civil 
Municipal para dar mais segurança 
para a população”.   

CRIMES DE MAIS E 
POLICIAIS DE MENOS

O delegado seccional de po-

lícia, Charles Wistom de Olivei-
ra esclareceu que a Guarda Civil 
poderá, sim, efetuar a prisão de 
alguém que esteja em flagrante 
delito. “Embora não seja a função 
precípua dela, a GCM também 
tem essa função de poder agir, 
podendo ou não chamar a Polícia 
Civil ou Militar. É como um segu-
rança dentro de um supermerca-
do, que pode prender e levar até o 
Plantão Policial, onde a autoridade 
polícial vai rati�car ou não o auto 
de �agrante delito”. 

Defensor da implantação da 
GCM, o delegado seccional que 
está há quase 10 anos no cargo, 
disse que “Eu tenho a dizer da im-
portância da constituição da Guar-
da Civil Municipal como sempre 
parceira das polícias e de todo o 
sistema de segurança pública. Há 
crimes e criminosos para todos e 
há policiais de menos. Há segu-
rança lamentavelmente de menos 
e precisamos fazer frente a tudo 

isso”, a�rmou.  
A Audiência Pública para dis-

cutir com a sociedade o Projeto de 
Lei Complementar 5/2023, que 
dispõe sobre a criação e a organi-
zação da Guarda Civil Municipal de 
Jales (GCMJ) foi realizada na noite 
de terça-feira, 2 de maio.

Participaram da Mesa de dis-
cussões o presidente da Câmara, 
Ricardo Gouveia, o secretário mu-
nicipal de Governo Wellington 
Assunção, o delegado da Polícia 
Civil de Jales Charles Wiston de 
Oliveira, o secretário municipal da 
Fazenda e Planejamento Ademir 
Maschio e o tenente-coronel da 
Polícia Militar, Edson Fávero.

Os vereadores Deley Vieira 
(UB), Bismark Kuwakino (PSDB), 
Carol Amador (MDB), Elder Man-
sueli (PP), Bruno de Paula (PSDB), 
Riva Rodrigues (PP), João Zane-
toni (PSD), Andrea Moreto (Pode) 
e Hilton Marques (PT) também 
participaram da audiência pública.

Jalesenses são �nalistas do Concurso Miss São Paulo Teen Infantil

Familiares das misses Sophia e Isabela também 
participaram do registro ao lado do prefeito Luís Henrique
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O vereador Rivelino Rodri-
gues, líder do prefeito na Câ-
mara Municipal, con�rmou em 
entrevista ao programa Antena 
Ligada que a documentação e a 
matrícula do terreno onde será 
erguido o Distrito industrial 4 
estão prontas. “Estou com o do-
cumento quentinho em mãos, 
com data do dia 19 de abril de 
2023. É a matrícula 55.947 de 
um terreno na margem da ro-
dovia estadual Dr. Euphly Jalles, 
totalizando área de 16.94 hec-
tares, ou 7 alqueires, em nome 
do município. Agora está tudo 
unificado porque antes eram 
duas matrículas. É o que eu pos-
so chamar de matrícula limpa”. 

Segundo ele, apesar de a 
documentação estar liberada, 
o imóvel precisa passar por 
todo o processo que qualquer 
loteamento passa, ou seja, 
aprovação da Cetesb, Elektro e 
Sabesp. Além da elaboração do 
projeto de divisão, loteamento 
e arruamento, ou seja, abertura 
de ruas e avenidas. O município 
deverá buscar recursos.

“A única vantagem é que, 
como é um loteamento empre-
sarial e industrial, não precisa 
passar pela avaliação burocrá-
tica da Grapohab, que é o órgão 
do Estado que faz a avaliação 
dos loteamentos”. 

Ele descartou que já exista 
alguma reserva de terrenos, 
mas apenas promessas ver-
bais que deverão concorrer em 
igualdade de condições com 
as outras propostas. “O que 
tem são pedidos que as empre-
sas fizeram. Não há doações. 
É lógico que o município vai 

dar prioridade a quem quiser 
se desenvolver porque não e 
intenção do município virar 
loteador, mas não haverá doa-
ções”, frisou.  

DOAÇÃO
Rivelino ressalvou que os 

terrenos não serão mais doa-
dos, como era costume se fazer. 
Uma lei federal que está prestes 
a entrar em vigor vai modi�car 
o sistema e impedir doações 
desse tipo. “Muito provavel-
mente, aqueles que receberem 
estas áreas terão que pagar 
por elas. Isso já aconteceu em 
outras cidades, como Fernan-
dópolis, por exemplo. Será 
num sistema como licitação. O 
empresário pleiteia um deter-
minado lote e faz a proposta. 
A maior proposta fica com o 
terreno. Não será um valor alto, 
mas o recurso que o município 
empenhou deve voltar para 
o município, ainda que num 
prazo dilatado. 

O segundo viaduto sobre 
a linha férrea sob concessão 
da RUMO em Jales pode ser 
anunciado muito em breve. O 
prefeito Luís Henrique esteve 
reunido na manhã do último 
dia 27 de abril com o superin-
tendente da Secretaria de Pa-
trimônio da União em São Pau-
lo (SPU) Denis Selymes, e com 
o secretário de Governo do 
Estado, Gilberto Kassab, tratan-
do da liberação da área onde o 
viaduto será construído. “Estou 
bastante otimista que dentro 
de pouco tempo teremos boas 
novidades. O secretário Kassab 
tem nos ajudado muito nessa 

situação”, declarou o prefeito 
depois da reunião. 

Kassab é presidente do par-
tido do prefeito, o PSD (Partido 
Social Democrático), e tem sido 
grande apoiador dos pleitos 
do município junto aos go-
vernos estadual e federal. O 
PSD comanda três ministérios, 
Agricultura, Pesca e Minas e 
Energia. Somente a pasta co-
mandada por Kassab (Governo 
e Relações Institucionais) de-
tém um orçamento inicial que 
ultrapassa R$ 3 bilhões e tem 
poder para intermediar a libe-
ração de verbas e programas 
de outras pastas. 

IMBRÓGLIO
A conversa girou em torno 

da área que abrange o terre-
no conhecido como “Pátio da 
Fepasa”, que pertence ao Pa-
trimônio da União, e onde está 
construída, entre outras coisas, 
a antiga estação ferroviária e o 
conjunto habitacional Wladi-
mir Prandi Franco.   

“Na verdade, estamos plei-
teando uma carta de anuência 
para a RUMO iniciar a obra. É só 
isso”, explicou. Kassab e Denis 
prometeram se empenharem 
na liberação, que também é de 
interesse da RUMO. Porém, não 
deram prazo para isso acon-
tecer.   

Conforme o jornal A Tri-
buna já adiantou, o segundo 
viaduto vai ligar a Rua Dois 
(entroncamento com a Aveni-
da Jânio Quadros, em frente ao 
Comboio e a um supermerca-
do) e o Jardim Estados Unidos, 
nas proximidades da Rua Os-
valdo Cruz. 

A construção promete re-
volucionar o trânsito e a logís-
tica no município uma vez que 
tem potencial para desafogar o 
tráfego pelo centro da cidade, 
permitindo que os veículos 
que queiram acessar a rodovia 
Euclides da Cunha (ou venham 
dela) passem sobre a linha fér-
rea e alcancem a rodovia, sem 
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Luís Henrique volta otimista de reunião sobre novo viaduto da RUMO
O prefeito de Jales 
se reuniu com o 
superintendente da 
Secretaria de Patrimônio 
da União e o secretário 
de governo Estadual 
negociando a liberação 
da área

O segundo viaduto sobre a linha férrea da RUMO vai ligar a Rua Dois à Rua Oswaldo Cruz, 
criando nova alternativa de tráfego longe do centro da cidade

a necessidade de atravessar o 
centro e a Avenida Francisco 
Jalles. A mesma opção terá 
quem chegar à cidade pela ro-
dovia. Basta acessar a marginal, 
seguir pelo Jardim Estados Uni-
dos e pegar o viaduto em dire-

ção à região central da cidade.  
    PREDINHOS 

DO SAKASHITA
A reunião entre o prefeito, 

Kassab e Denis também tratou 
da regularização da documen-
tação do conjunto habitacional 

conhecido como “Predinhos do 
Sakashita”. O conjunto de edifí-
cios foi construído sobre a área 
da União e, 18 anos depois de 
inaugurado, os moradores não 
conseguem a documentação 
de�nitiva. 

Líder do prefeito con�rma que Distrito 4 já está liberado para loteamento
Município já está 
elaborando o projeto de 
loteamento e arruamento 
do terreno. Imóveis 
devem ser vendidos e não 
doados

O vereador Rivelino Rodrigues, líder do prefeito na Câmara, con昀椀rmou que o imóvel onde 
será erguido o Distrito Industrial 4 está liberado para loteamento e arruamento

Espaço Verde da Fama homenageia o maestro Edivaldo de Paula e a educadora física “Maía”
A noite de quinta-feira, dia 4 

de maio, foi de lembranças, ho-
menagens e inauguração de uma 
Academia ao Ar Livre na Praça 
Waldemar Jesus de Souza, no 
Jacb. Dessa vez, a quinta edição 
do Projeto Espaço Verde da Fama, 
realizado pela Prefeitura de Jales, 
por meio da Secretaria Municipal 
de Esportes e Juventude e de Agri-
cultura, Pecuária, Abastecimento 
e Meio Ambiente, homenageou 
o maestro, músico, pedagogo e 
educador musical, Edivaldo Fran-
cisco de Paula, que atualmente 
rege a nossa premiada Orquestra 
Sinfônica, e também a professora 
de educação física e analista so-
ciocultural, Ana Maria Gonçalves 
dos Santos, conhecida por todos 
como Maía.

O projeto foi criado com o ob-
jetivo de preservar e valorizar a 
história da cidade, integrando o 
esporte, a cultura e o meio am-
biente. Participaram das home-
nagens o prefeito Luís Henrique 
Moreira, o presidente da Câmara 
Municipal, Ricardo Gouveia, os 
vereadores Andréa Moreto e João 
Zanetoni, o secretário de Esportes 

e Juventude, Wilter Guerzoni e o de 
Administração, Reginaldo Viota, o 
supervisor administrativo do Con-
sirj, Jesus Martins Batista, secretá-
rios e servidores da Prefeitura, o 
diretor de divisão da Secretaria de 
Esportes e Juventude, João Rober-
to da Rocha, mais conhecido como 
‘’Porquinho’’, o diretor do departa-
mento de projetos esportivos e 
de lazer Renato Bigotto e o chefe 
de Divisão de Eventos Esportivos 
e Lazer da mesma pasta, Danilo 
Reinaldes Souza, secretários e 
servidores municipais, a comuni-
dade do bairro e representantes da 
cultura e do esporte que fizeram 
questão de prestigiar os amigos 
homenageados.

Os músicos da Orquestra Sin-
fônica executaram o Hino Nacional 
Brasileiro e também o Hino de Ja-
les, que teve participação do maes-
tro Edivaldo de Paula, juntamente 
com Moisés Landim de Souza e 
Edson Antônio da Silva, na autoria 
da letra, música, arranjo e harmo-
nia, se tornando um símbolo do 
município. O trio foi vencedor do 
concurso realizado pela Prefeitura 
de Jales para a escolha do melhor 
hino para a cidade, que represen-

ta a identidade do povo de Jales, 
desde a sua evolução política, ad-
ministrativa e econômica, bem 
como os costumes e tradições da 
cidade. É uma amostra dos valores 
jalesenses, exemplo da poesia, da 
música e das qualidades morais 
de nossa gente, na medida em que 
une e concilia.

Wilter Guerzoni lembrou que o 
Espaço Verde da Fama visa, através 
do plantio de mudas, dessa vez de 
Ipês Brancos, homenagear pesso-
as que atuam ou atuaram direta-
mente com o esporte, a cultura e o 
meio ambiente no município. Para 
isto, praças públicas são escolhidas 
para exaltação de esportistas, artis-
tas e ambientalistas jalesenses. “É 
uma honra conseguir reunir nessa 
noite festiva autoridades, familia-
res e amigos dos homenageados, 
o maestro Edivaldo de Paula e da 
nossa querida educadora física 
Maía, para poder homenagear 
quem fez história e exalta o espor-
te  e a cultura de nossa cidade. Fa-
zemos questão de homenageá-los 
em vida, pois queremos mostrar 
que temos muito orgulho dessa 
história”.

O presidente da Câmara Muni-

cipal, Ricardo Gouveia e o vereador 
João Zanetoni, que reside no bair-
ro onde aconteceu a homenagem, 
o Jacb, parabenizaram a adminis-
tração municipal pelo projeto Es-
paço Verde da Fama e pelas justas 
homenagens prestadas a pessoas 
que prestam tão relevantes servi-
ços em prol da cidade.

 Na sequência aconteceu o 
descerramento das placas de ho-
menagens e o plantio das mudas. 
Depois disso, o prefeito Luís Hen-
rique e as autoridades presentes 
descerraram a placa de inaugura-
ção da Academia ao Ar Livre, que 
contempla 10 equipamentos de 
ginástica, para promover saúde, 
bem-estar e qualidade de vida, 
aos moradores do bairro e imedia-
ções. A instalação da Academia foi 
viabilizada por meio de emenda 
parlamentar do deputado esta-
dual Itamar Borges. “Quero fazer 
um agradecimento ao meu amigo, 
presidente do MDB de Jales, José 
Devanir Rodrigues, o Garça, e ao 
vereador Deley Vieira, que �zeram 
gestão junto ao deputado Itamar 
Borges para conquistar essa com-
pleta Academia ao Ar Livre para 
o Jacb”, frisou o prefeito em seu 

Os homenageados da quinta edição do Projeto Espaço Verde 
da Fama, Maestro Edivaldo Francisco de Paula e a educadora 

física e analista sociocultural Ana Maria Gonçalves dos 
Santos, a “Maía”

pronunciamento.
Todo o evento foi abrilhantado 

por apresentação de canções pe-
los músicos da Orquestra Sinfônica 
de Jales.

O prefeito Luís Henrique disse 
que é uma alegria, felicidade e 
emoção muito grande chegar 
à quinta edição do projeto que 
une o esporte, o meio ambiente 
e emocionantes histórias. “E des-
sa vez a alegria é dobrada, já que 
estamos prestando homenagens 
ao maestro Edivaldo de Paula e à 
educadora física e analista socio-

cultural Maía e ainda entregarmos 
para a população esses dez equi-
pamentos da Academia ao Ar Livre 
aqui na Praça Waldemar Jesus de 
Souza, no Jacb, tão bonita e bem 
cuidada. Nesse belo espaço, temos 
o local propício para homenagear 
com o plantio de mudas de ipês, 
pessoas tão queridas pelos jalesen-
ses. Todas as vezes em que falamos 
em resgatar e valorizar as histórias 
e tradições é sempre muito válido 
e importante. Obrigado por leva-
rem o nome de nossa cidade aos 
lugares por onde passam”.
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Uma adolescente de 13 
anos foi apreendida na última 
terça-feira, 2 de maio, em uma 
escola de Auriflama, suspei-
ta de armazenar conteúdos 
nazistas e trocar mensagens 
sobre supostos ataques a es-
colas. 

Segundo a Polícia Civil de 
Araçatuba, que conduziu a 
operação, a investigação co-
meçou no dia 28 de abril, após 
a embaixada americana no 
Brasil informar ao Ministério 
de Justiça que a menina arma-

zenava e divulgava fotos de 
armas nas redes sociais, bem 
como trocava mensagens com 
outros adolescentes sobre su-
postos atentados a unidades 
de ensino.

O Ministério da Justiça 
rastreou o perfil da jovem e 
enviou um ofício à Divisão Es-
pecializada de Investigações 
Criminais (Deic) informando 
sobre o planejamento do su-
posto ataque. A identi�cação 
e rastreamento da adolescente 
foram feitos pelo setor de inte-
ligência da polícia. 

Com um mandado de bus-
ca e apreensão, a Polícia Civil e 
o Conselho Tutelar foram à Es-
cola Estadual João Rodrigues 
Fernandes. Ao ser encontrada 
e questionada, a menina con-
fessou os crimes. Na casa da 
adolescente, localizada na área 
rural de Auri�ama, as equipes 
da corporação encontraram 
uma espingarda carabina 22 
e um revólver calibre 32, que 
estavam no quarto do pai da 
jovem e não tinham registro. 

Diante disso, o pai da ado-
lescente foi preso por posse 
ilegal de arma de fogo, mas pa-
gou fiança e responderá pelo 
crime em liberdade. O celular 
da adolescente foi apreendido 
para ser periciado. Na casa da 
jovem, também foram apreen-
didos desenhos com conteúdo 
nazista e uma máscara. 

A menina passaria por au-
diência de custódia na quarta-
-feira, mas não conseguimos 
apurar o resultado. O caso está 
em segredo de Justiça, por en-
volver uma adolescente.

Em nota, a Secretaria Es-
tadual de Educação informou 
que a Diretoria de Ensino de 
Jales está à disposição das au-
toridades, em contribuição 
às investigações. As aulas se-
guem regulares na unidade, 
sem nenhuma ameaça.

“A equipe gestora, junto à 
rede protetiva do Programa 
de Melhoria da Convivência e 
Proteção Escolar (Conviva-SP), 
estão à disposição da comuni-
dade escolar”, �naliza a nota.

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro
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Embaixada americana descobre adolescente com mensagens e 
conteúdos sobre ataques a escolas em Auri�ama e menina é apreendida

Adolescente começou 
a ser investigada em 
abril, após a embaixada 
americana no Brasil 
informar ao Ministério 
de Justiça que a menina 
armazenava e divulgava 
fotos de armas nas redes 
sociais. Pai da menor de 
idade foi preso por porte 
ilegal de arma de fogo, 
mas pagou 昀椀ança e foi 
liberado em seguida.

Na casa da menina, a polícia encontrou material de cunho nazista e armas sem registro que 
estavam no quarto do pai dela

Detran-SP autua 30 motoristas em blitz da Operação Direção Segura Integrada em Jales
Realizada na noite da última 

sexta-feira (04), no município 
de Jales, uma blitz da Opera-
ção Direção Segura Integrada 
(ODSI) registrou 30 recusas ao 
teste do bafômetro. Uma delas 
gerou ainda atuação por crime 
de trânsito. Isso ocorre quando o 
condutor se nega a fazer o teste, 
mas apresenta sinais evidentes 
de embriaguez, conforme ava-
liação dos agentes responsáveis 
pela �scalização.

A ação do Detran-SP, que 
tem o objetivo de reduzir e pre-
venir os acidentes causados pelo 
consumo de bebida alcoólica 
combinado com direção, abor-
dou 562 motoristas na Avenida 
Francisco Jales. 

Vale lembrar que tanto dirigir 
sob efeito de álcool - quando 
o teste do etilômetro aponta o 
índice de até 0,34 mg de álcool 
por litro de ar expelido - quanto 
recusar-se a soprar o bafômetro 
são consideradas infrações gra-
víssimas, segundo os artigos 165 
e 165-A do Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB). Em ambos os 
casos, o valor da multa é de R$ 
2.934,70 e o condutor responde 
a processo de suspensão da car-
teira de habilitação. Se houver 

reincidência no período de 12 
meses, a pena é aplicada em 
dobro, ou seja, R$ 5.869,40, além 
da cassação da CNH.

BLITZE NO ESTADO
No último final de semana, 

14 blitze da Operação Segura 
Integrada foram realizadas no 
estado, com ações também nos 
municípios de Marília, Tupã, Cas-
tilho, Piraju, Ferraz de Vasconce-
los, Guaratinguetá, Bady Bassitt, 
Itu, Araras, Piracicaba, Barretos, 
Barueri e São Paulo.

No total, 6.325 veículos fo-
ram abordados, dos quais 247 
motoristas se recusaram a fazer 
o teste do etilômetro, 36 foram 
autuados por direção sob in�u-
ência de álcool e 21 por embria-
guez ao volante, que con�gura 
crime de trânsito. Casos como 
este último ocorrem quando o 
motorista apresenta índice aci-
ma de 0,34 miligramas de álcool 
por litro de ar expelido no teste 
do etilômetro. Se condenado, 
ele poderá cumprir de seis me-
ses a três anos de prisão, confor-
me prevê a Lei Seca, também co-
nhecida como “tolerância zero”.

SOBRE O DETRAN-SP
O Detran-SP trabalha inces-

santemente para a prevenção 
de acidentes e preservação de 

vidas, tendo como meta a orga-
nização de um trânsito mais se-
guro e harmônico entre todos os 
modais. O Órgão, que passa por 
uma reestruturação, está com-
prometido com a busca cons-
tante da excelência de serviços 
aos cidadãos, a partir dos valores 
de integridade e transparência 
em seus processos. Atualmente, 
adota progressivamente a trans-
formação digital para impactar 
positivamente na qualidade de 
vida dos paulistas, facilitando 
o atendimento às demandas 
cotidianas da população. Cerca 
de 93% dos atendimentos fei-
tos nas unidades do Detran-SP 
integradas ao Poupatempo são 
digitais.

Maior órgão executivo de 
trânsito do País, o Departa-
mento de Trânsito Paulista é 
responsável por 28% da frota do 
Brasil, com mais de 32 milhões 
de veículos registrados e mais 
de 27 milhões de motoristas 
habilitados em todo o Estado. 
Todos os meses, emite cerca de 
400 mil Carteiras Nacionais de 
Habilitação (CNHs) e 1,2 milhão 
de Certificados de Registro e 
Licenciamento Veicular (CRLVs). 
São mais de 136 mil documentos 
emitidos por dia, em média.

No total, 562 abordagens foram realizadas na cidade durante ação, que contou com apoio 
das polícias Militar, Civil e Técnico-Cientí昀椀ca

PM prende homem com pistola e submetralhadora semelhantes às reais

Policiais militares da 2ª Cia 
prenderam um homem que 
portava duas armas de Airsoft 
bastante semelhantes às reais. 
Eram uma pistola com carrega-
dor, na linha da cintura, e dentro 
de uma mochila 1 submetralha-
dora com 2 carregadores, equi-
pada com mira à laser, luneta e 
silenciador. 

Segundo relatório do co-
mando da PM, a equipe efetu-

ava o patrulhamento no Jardim 
Morumbi quando suspeitou do 
condutor de uma motocicleta. 
Ao ser abordado e submetido 
à revista pessoal, foram encon-
tradas as armas que facilmen-
te poderiam simular armas de 
verdade. 

Por não apresentar as notas 
fiscais das armas e elas não es-
tarem acondicionadas em reci-
piente próprio, além de estarem 
sem as ponteiras de cor laranja 

ou vermelha na extremidade 
dos canos, a ocorrência foi apre-
sentada na Central de Polícia 
Judiciária sendo as armas apre-
endidas e o indivíduo liberado.

A PM explicou que a Portaria 
002-COLOG de 2010, que regu-
lamenta o esporte com armas 
de Airsoft, exige que elas sejam 
transportadas de forma discreta 
e tenham a marcação no cano, 
uma vez que são facilmente 
confundidas com armas reais.  

Homem é preso depois que vizinhos o �agraram roubando imóvel

Policiais militares de Jales 
prenderam um homem que ti-
nha acabado de furtar diversos 
objetos de uma residência na 
Vila Santa Inês, em Jales. O caso 
aconteceu na noite do dia 29. A 
equipe foi solicitada via COPOM, 
pelos vizinhos da casa que sus-
peitaram de um indivíduo car-
regando vários objetos. No local, 
ao tentar abordar o suspeito que 
carregava o produto do crime em 
uma bicicleta, ele empreendeu 
fuga em e abandonou os objetos 
na calçada.

A equipe policial fez uma rápi-
da perseguição e logo alcançou o Os objetos furtados foram devolvidos ao proprietário

fugitivo que confessou ser o autor 
do furto. Com ele foram apreen-
didos 1 caixa de som marca Sony, 
1 tênis de cor rosa Asics; 1 bolsa 
térmica, 1 caixa térmica azul, 1 
cafeteira elétrica e 1 fritadeira Air 

Frayer.
A ocorrência foi apresentada 

na Central de Polícia Judiciária, os 
objetos foram entregues ao pro-
prietário e o autor foi conduzido à 
cadeia pública de Santa Fé do Sul. 
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Lutadora jalesense conquista medalha de ouro 
no Campeonato Sul-Americano de Jiu-Jitsu

A jalesense Luana Renata 
Lourenço dos Santos parti-
cipou, pela primeira vez, do 
Campeonato Sul-Americano 
de Jiu-Jitsu e conquistou me-
dalha de ouro, no Ginásio do 
Ibirapuera, em São Paulo, nos 
dias 29 e 30 de abril, na catego-
ria Master 3 (42 anos).

A conquista, sem dúvida, 
foi uma grande vitória. “Mes-
mo não tendo treinado o su�-
ciente, por conta do tratamen-
to médico do meu filho e ter 
machucado o cotovelo, com 
todos esses desa�os, cheguei 
a sonhar com o resultado ob-
tido. Em todo o tempo Deus 
foi direcionando tudo e a con-
quista devo às pessoas que 
me ajudaram, a começar pelo 
meu sensei Marcelo Iwasaki, 
da Academia Grace Barra e 
também aos senseis Tuim Jun-
queira, Nelson Martins, Giliano 
Campos e à Academia Garden.

A atleta relatou que, por 
conta de um fato triste em sua 
vida, iniciou a sua trajetória 
no Jiu-Jitsu. “Foi para minha 
defesa pessoal e acabei desco-
brindo neste esporte muitos 
benefícios para o corpo e a 
mente e para a inclusão social”. 

Participar de um Campe-
onato Sul-Americano sempre 
esteve longe de sua realidade, 
mas não distante de seus so-
nhos. “Tinha vontade de par-
ticipar de campeonatos, mas 
nunca tive condições. Após 
sair uma matéria em um jornal 
da cidade, a repercussão foi 
tão positiva que acabei sendo 
convidada para participar de 
um podcast. Fui presenteada 
com o pagamento da inscrição 
do Campeonato Sul-Ameri-
cano e um amigo que estava 
acompanhando o podcast 
entrou em contato com uma 
pessoa da Prefeitura de Jales 
que articulou junto à Secreta-

ria de Esportes e Juventude o 
apoio para minha participação 
no campeonato”.

Além de Luana, o atleta ja-
lesense Jean Carlos dos Santos, 
também representou a Acade-
mia Grace Barra e trouxe me-
dalha de ouro para Jales. Ra-
fael Martiniano Mendes, de 26 
anos, representante da equipe 
AFC Saiko, também conquis-
tou  medalha de bronze.

Para o prefeito Luís Henri-
que, foi uma alegria receber a 
notícia da vitória dos jalesen-
ses que tão bem representa-
ram a cidade: “Parabéns por 
todo o empenho e dedicação, 
vocês são orgulhos para Jales 
que é celeiro de tantos espor-
tistas destaques no Brasil e 
no mundo. Obrigado por nos 
orgulhar e nos inspirar com 
suas histórias de vida, deter-
minação e amor ao esporte 
e que venham muitas outras 
vitórias”.

A jalesense Luana Renata Lourenço dos Santos participou pela primeira vez do Campeonato 
Sul-Americano de Jiu-Jitsu e conquistou medalha de ouro

Copa dos Campeões de Taekwondo deve reunir cerca de 300 atletas em Jales
Neste domingo, dia 7 de 

maio, seguindo a programação 
do 2° troféu Cidade de Jales, a 
Prefeitura de Jales, por meio da 
Secretaria de Esportes e Juven-
tude, em parceria com o Institu-
to Tiger’s Team de Taekwondo, 
Boxe e Hapkido, vai realizar a 
primeira etapa do maior cam-
peonato de taekwondo do in-
terior paulista, a Copa dos Cam-
peões de Taekwondo, que vai 
acontecer a partir das 8 horas, 
no Ginásio Poliesportivo da Co-
operativa Regional de Ensino, 
na Rua Cândido Portinari, n° 64, 
no Jardim Aclimação.

Esta etapa (primeira de 
três) faz parte do conjunto de 
eventos comemorativos ao 
aniversário de 82 anos da cida-
de, celebrado em 15 de abril,  e 
contará com a participação de 
300 atletas da modalidade Ta-
ekwondo nas categorias kyoru-
gui (luta) e poomsae (formas),  
contando com a participação 

de diversas escolas de cidades 
de todo o Noroeste Paulista, 
como Bastos, Jales, São José 
do Rio Preto, Catanduva, Mi-
rassol, Auri�ama, Itajobi, Ibirá, 
Araçatuba, Brejo Alegre, Icém, 
e até de municípios de estados 
vizinhos, como Frutal-MG e Três 
Lagoas-MS.

Os atletas classificados 
nesta etapa pontuarão para 
a etapa final que ocorrerá em 
setembro na cidade de São 
José do Rio Preto, mas tam-
bém poderão somar pontos na 
segunda etapa, que ocorrerá 
em junho, em Catanduva. Por 
fim, os atletas e equipes que 
somarem mais pontos nas três 
etapas serão campeões gerais 
do circuito.

No evento só participarão 
academias regularmente fe-
deradas na Federação Paulista 
de Taekwondo, Fetesp, Liga 
Nacional de Taekwondo e en-
tidades federativas do Estado 
de Minas Gerais e Mato Grosso 

do Sul e contará com diversos 
atletas medalhistas em etapas 
do paulista das duas principais 
entidades do Estado de São 
Paulo.

No ano de 2022, ainda no 
período final da pandemia da 
Covid-19, a Secretaria Muni-
cipal de Esportes e Juventude 
de Jales, seguindo todos os 
protocolos de segurança, re-
alizou junto com o Instituto 
Tiger’s Team, o primeiro evento 
de Taekwondo em Jales, após 
um hiato de quase 15 anos sem 
competições de grande porte 
no município, recolocando a 
cidade no cenário de competi-
ções da modalidade e. O even-
to foi tão bem sucedido que a 
equipe organizadora da Copa 
dos Campeões do Taekwondo 
convidou Jales para sediar a 
primeira etapa do evento, o 
que evidência mais uma vez o 
reconhecimento do trabalho 
sério da Prefeitura Municipal e 
do e do Instituto Tiger’s Team.

A Copa dos Campeões do Taekwondo será realizada no ginásio da CooperJales/Objetivo no 
domingo, dia 7 de maio, a partir das 8 horas

1º MTB Jales Race será realizado neste domingo, 7 de maio
Neste domingo, 7 de maio, a 

Prefeitura de Jales, por meio da Se-
cretaria de Esportes e Juventude, 
realiza o 1º MTB Jales Race, em par-
ceria com a Bike Shop e a TNV Team 
Sports. Modalidade esportiva que 
vem crescendo muito, Jales, pro-

move a primeira competição na 
cidade com o intuito de promover 
cada vez mais o MTB no município 
e na região.

O evento terá sua concentra-
ção a partir das 6 horas para re-
cepção dos atletas em frente ao 
Condomínio Bella Vista, próximo 

ao Jales Clube, para servir o café da 
manhã aos participantes da com-
petição. No mesmo local, serão 
feitas as largadas, a partir das 8 ho-
ras e chegadas dos competidores.

A estimativa de participantes é 
de 150 atletas, envolvendo quatro 
estados, São Paulo, Minas Gerais, 

Mato Grosso do Sul e Goiás. As 
modalidades são divididas em Pro 
masculino, Pro Feminina, Sports 
Masculina e Sports feminina.

A distância a ser percorrida 
pelos competidores é de 3 voltas 
de 18km (Pro Masc/Fem.) e 2 vol-

tas de 18km (Sports Masc/Fem. A 
competição será desenvolvida na 
estrada que liga Jales a Paranapuã 
e Vitória Brasil.

Esta competição, MTB (Moun-
tain Bike) é exclusiva para bikes de 
estradas, ou seja, somente bikes 

apropriadas para estradas de terra, 
lembrando que E-Bike e Grável não 
poderão participar da competição.

A competição, será cronome-
trada eletronicamente pela TNV 
Team Sports e logística de percur-
so com suporte da Bike Shop.

Largadas para o 1º MTB Jales Race será a partir das 8 horas (concentração a partir das 6h) 
em frente ao Condomínio Bella Vista em Jales 
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A partir do segundo semes-
tre, o Centro Paula Souza (CPS) 
oferece o curso técnico em Ve-
terinária na Escola Técnica Es-
tadual (Etec) Dr. José Luiz Viana 
Coutinho, de Jales, região noro-
este do Estado de São Paulo. A 
implementação do curso atende 
a uma crescente demanda por 
profissionais para atuação em 
diversas áreas da Veterinária, seja 
lidando com animais domésti-
cos, conhecidos como pets, ou 
com os de grande porte como 
bovinos e equinos direcionados 
à produção.

Em modalidade presencial, o 
curso técnico em Veterinária do 
CPS tem carga horária de 1.200 
horas, que serão distribuídas ao 
longo de três semestres. “Essa é 
uma excelente opção para quem 
quer se destacar nesse mercado 
competitivo. Com um currículo 
abrangente e atualizado, o curso 
aborda todos os aspectos do 
cuidado com animais, desde a 
saúde até a nutrição e o bem-
-estar. Os alunos terão acesso a 
laboratórios modernos e equi-
pamentos de última geração, 
além de contar com uma equipe 
de professores altamente qua-
li�cados e experientes”, informa 
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Gabriel Oliveira
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Vendas de Dias das Mães devem aumentar 8% em relação ao ano passado
Considerada a segunda 
data mais importante do 
calendário comercial – 
昀椀cando atrás somente do 
Natal – o Dia das Mães, 
em Jales, deve registrar 
um aumento de 8% nas 
vendas em relação ao ano 
passado.

Uma pesquisa foi realizada 
no dia 27 de abril no Instagram 
da ACIJ e ouviu uma amostra-
gem de 123 consumidores se-
guidores do per�l para levan-
tar a expectativa de compra de 
presentes para o Dia das Mães.

Perguntados se preten-
diam presentear as mães, 

sogras, avós e esposas/com-
panheiras este ano, 73% res-
ponderam que sim, percen-
tual maior que o registrado 
em 2022. Os 28% restantes 
irão presentear tias, irmãs e 
outras.

A maioria dos entrevista-
dos afirmou que pretendem 
comprar cosméticos e perfu-
mes, a forma de pagamento fa-
vorita foi o dinheiro com 35% 
e o Pix com 24%, o restante 
pagará com cartão ou crediá-
rio da loja. Outro indicador im-
portante foi a preferência por 
lojas físicas, 78% se sentem 
mais confiantes ao comprar 
nessas lojas. Esta preferência 
pelas lojas físicas é explicada 

principalmente pela facilidade 
de troca, caso seja necessário.

Con�rmando o velho hábi-
to do brasileiro de deixar tudo 
para a última hora, os 72% dos 
consumidores a�rmaram que 
vão comprar na semana, ou na 
véspera, que antecede a data.

Os consumidores tendem a 
comprar mais de um presente 
– a média aponta para 1,7 pre-
sente por consumidor.

Quanto aos valores a serem 
direcionados para o consumo, 
a expectativa dos consumido-
res será de gastar um valor mé-
dio de R$ 250,00 no total, e um 
valor médio de R$ 130,00 por 
presente, valores maiores que 
os veri�cados no ano passado. 78% dos entrevistados se sentem mais con昀椀antes ao comprar em lojas físicas

Fundo Social de Solidariedade inicia Campanha do Agasalho 2023
Mais uma vez o Fundo 

Social de Solidariedade de 
Jales (FSS),  presidido pela 
primeira-dama Alziane Ros-
safa Moreira, quer aquecer o 
coração e o corpo de quem 
necessita neste inverno. Para 
isso, foi iniciada na segunda-
-feira, dia 2 de maio, a Cam-
panha do Agasalho 2023.

Quem quiser colaborar 
e  fazer  a  doação de rou-
pas, agasalhos, calçados ou 
cober tores em bom esta-
do pode levar até o Fundo 
Social de Solidariedade, lo-
cal izado na Avenida Jânio 
Quadros,  nº  305,  próximo 
ao Comboio.  Quem prefe -
rir pode entrar em contato 

através do telefone (17) 3621 
5364, que a equipe do Fundo 
Social irá buscar as doações.

Para que mais  pessoas 
possam fazer suas doações, a 
primeira-dama e presidente 
do Fundo Social de Solidarie-
dade, Alziane Rossafa Morei-
ra, também está distribuindo 
caixas de arrecadação em vá-
rios pontos da cidade como 
escolas, na sede da OAB, su-
permercados e na Faculda-
de de Tecnologia Prof. José 
Camargo - Fatec Jales.

Já foram definidos pon-
tos de distribuição nas es-
colas Cooperjales/Objetivo, 
Anglo, Coc, Ferreira Prado, 
Aquarela, no Fórum de Jales, 
na sede da Polícia Federal, 
Polícia Civil (Avenida Paulo 
Marcondes), AME Jales, Pro-
ença Supermercados,  ESF 
do Jacb, Núcleo Central de 
Saúde, Clube do Ipê, Salão 
Fátima Barbosa, Salão Daan-
jú e Prefeitura de Jales. A SA-
BESP, mais uma vez, também 
vai participar

A presidente do FSS, Al-
ziane Rossafa Moreira, res-
saltou que a população de 

Jales é sol idária,  tem bom 
coração e sempre abraça as 
causas do Fundo Social. “Te-
nho certeza que a campanha 
será um sucesso em 2023. 
Nossa cidade possui um nú-
mero significativo de famí-
lias que vivem em situação 
de vulnerabilidade social e 
que aguardam pelo momen-
to da nossa campanha do 
agasalho, por isso, queremos 
unir  forças e poder contar 
com a ajuda de todos”.

Alziane frisou ainda que 
a campanha é um trabalho 
que conta com um envol-
vimento e colaboração de 
importantes parceiros, além 
da generosidade da popu-
lação que é fundamental. 
“Sabemos que ainda esta-
mos no outono, mas o fr io 
vem chegando e é preciso 
nos antecipar e prevenir que 
famílias passem fr io neste 
inverno.  Sempre digo que 
doar é um gesto de compai-
xão, solidariedade, carinho e 
prova de amor ao próximo”, 
finalizou a primeira-dama e 
presidente do Fundo Social 
de Solidariedade de Jales.

A primeira-dama e presidente do Fundo Social de Solidariedade de Jales, Alziane Rossafa 
Moreira já está distribuindo as caixas para arrecadação da Campanha do Agasalho 2023

Etec de Jales oferece novo curso técnico em 
Veterinária, público e gratuito

Interessados em 
ingressar na área 
poderão se inscrever no 
processo seletivo; nova 
turma está prevista para 
segundo semestre na 
Etec de Jales

Marisa Ramos Rodrigues da Silva, 
coordenadora de projetos – eixo: 
ambiente e saúde do Grupo de 
Formulação e Análises Curricu-
lares (Gfac).

O pro�ssional ainda assiste e 
acompanha o trabalho do vete-
rinário atuando e colaborando 
com a manutenção da saúde no 
controle de zoonoses, na destina-
ção correta de resíduos biológi-
cos e não biológicos, assim como 
nas ações de biossegurança e 
proteção pessoal.

Marisa reforça que um dos 
grandes diferenciais do curso 
técnico em Veterinária do CPS é 
a abordagem prática. “Os alunos 
terão a oportunidade de praticar 
todos os conhecimentos adqui-
ridos em sala de aula por meio de 
estágios em empresas parceiras 
do CPS. Dessa forma, os alunos 
terão uma formação completa e 
estarão preparados para enfren-
tar os desafios do mercado de 
trabalho”.

Também está no escopo de 
atuação exercer atividades de 
apoio no cotidiano pro�ssional, 
auxiliando em cirurgias, proce-
dimentos de enfermagem, para 
ministrar medicamentos, vacinas 
e vermífugos, estética e higiene, 
e outros procedimentos clínicos 
e emergências veterinárias. O 
profissional poderá atuar em 
locais como clínicas e hospitais 
veterinários, estabelecimentos 
de estética animal, empresas de 
nutrição e reprodução animal, 
fazendas, haras, laboratórios 
veterinários, órgãos de controle 
de zoonoses, ONGs, parques e 
zoológicos, pet shops e proprie-
dades rurais.

“O curso técnico em Veteri-
nária poderá ser um importante 
indutor de geração de renda em 
Jales e região, atendendo a uma 
demanda antiga dos alunos dos 
cursos da área de Recursos Natu-
rais, além de oferecer ao mercado 
de trabalho pro�ssionais quali�-

Curso em modalidade presencial tem carga horária de 1.200 
horas, que serão distribuídas ao longo de três semestres

cados no atendimento especia-
lizado de saúde animal”, explica 
Willians Pizolato, diretor da Etec 
Dr. José Luiz Viana Coutinho, a pri-
meira do CPS a oferecer o curso.

VESTIBULINHO
As inscrições para o proces-

so seletivo das Etecs devem ser 
feitas exclusivamente pelo site 
www.vestibulinhoetec.com.br, 
até as 15 horas do dia 8 de maio. 
O interessado precisa preencher 
a ficha de inscrição disponível 
no menu “Área do candidato” e 
responder ao questionário so-
cioeconômico. Também é ne-
cessário pagar a taxa de R$ 33 em 
qualquer agência bancária, via 
internet, por meio de aplicativo 
bancário ou ainda por meio da 
ferramenta disponível no site 
o�cial do processo seletivo, com 
cartão de crédito. A prova será no 
dia 4 de junho.
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Pela primeira vez, o Hospital 
de Amor Jales realizou um pro-
cedimento cirúrgico utilizando 
recursos de Medicina Nuclear. A 
cirurgia, em uma paciente de 58 
anos, empregou uma tecnologia 
que possibilitou maior precisão e 
menores sequelas.

O método de pesquisa de 
linfonodo sentinela foi aplicado 
em um caso de tumor de pele me-
lanoma, como explica o cirurgião 
oncológico, dr. Sávio Costa de 
Paula. “Esse tipo de tumor é mais 

agressivo e com alta possibilidade 
de metástase, atingindo os linfo-
nodos. Com essa técnica avan-
çada, conseguimos identificar 
com maior exatidão os gânglios 
afetados. Apesar de ser a primeiro, 
certamente o procedimento será 
expandido para outras áreas”.

O procedimento teve início na 
unidade do HA em Barretos (SP), 
com a aplicação do radiotraçador. 
“Um dia antes da cirurgia propria-
mente dita, foram aplicados no 
paciente radiofármacos que tran-
sitam pela via linfática, sendo que 
no momento do procedimen-
to aqui em Jales (SP), utilizamos 
equipamentos de alta tecnolo-
gia para que o cirurgião pudesse 
identificar o local do linfonodo”, 
detalhou a médica nuclear dra. 
Emanuela Borges Oliveira.

“Na maioria das vezes quando 

realizamos procedimento de 
Medicina Nuclear, ainda não há a 
evidência de doenças. Com esse 
método conseguimos remover 
com exatidão, fazendo com que 
o procedimento seja menos inva-
sivo e evitando realizar o esvazia-
mento linfonodal desnecessário, 
preservando o paciente das se-
quelas”, complementou dr. Sávio.

Ainda em liberação junto aos 
órgãos competentes para a utili-
zação total de suas funcionalida-
des, o departamento de Medicina 
Nuclear do HA Jales já está em 
fase avançada de implementa-
ção, com a maior parte dos equi-
pamentos já instalados e toda a 
infraestrutura pronta, inclusive 
com todo mobiliário adquirido 
com o apoio da Associação de Vo-
luntários de Combate ao Câncer 
da Região de Jales.

SecCom

Dener Bolonha

A9 | Saúde |

Fale Conosco

A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

 Hospital de Amor Jales realiza primeira cirurgia da unidade com recurso de Medicina Nuclear
A cirurgia, em uma 
paciente de 58 
anos, empregou 
uma tecnologia que 
possibilitou maior 
precisão e menores 
sequelas.

Equipe do HA Jales que realizou o primeiro procedimento de linfonodo sentinela

Campanha Maio Amarelo completa 10 anos e é enfatizada pela Prefeitura

Em 2023, a campanha do 
Maio Amarelo completa uma dé-
cada e segue com o objetivo de 
chamar a atenção de todos para 
o grande número de acidentes 
de trânsito com mortos e feri-
dos, ano após ano. A Prefeitura 
de Jales, por meio da Secretaria 
Municipal de Mobilidade Urbana 
e Segurança Pública, está, mais 
uma vez, engajada no trabalho 
de conscientização dos moto-
ristas.

O tema escolhido para a cam-
panha de 2023 é “No Trânsito, 
escolha a vida!”. Em Jales, segundo 
dados do primeiro semestre de 
2022, em 86% dos acidentes de 
trânsito com vítimas, registrados 
pela Polícia Civil, havia pelo me-
nos uma moto envolvida. Por isso, 
a campanha do Maio Amarelo 
segue dando continuidade ao 
trabalho de educação e segu-
rança no trânsito, voltado prin-
cipalmente aos condutores de 
motocicletas do município.

O movimento visa conscien-
tizar, ainda, a população em geral 
a respeito dos altos índices de 
acidentes no trânsito, desenvol-
vendo ações direcionadas a mo-
tociclistas, ciclistas, motoristas 
e pedestres, a fim de refletirem 
os deveres de cada um, criando 
comportamentos mais respon-
sáveis e seguros.

“A respeito desse elevado ín-
dice de motos envolvidas em aci-
dentes de trânsito e a respeito de 
boas práticas no trânsito e na con-
dução de motos, em especial os 
motofretistas, serão distribuídos 
folhetos com dicas de segurança 
no trânsito em escolas, em indús-
trias, em pizzarias e restaurantes, 
uma vez que os motofretistas 
prestam serviços, principalmen-
te, com entregas de alimentos, 
trabalho que aumentou durante 
a pandemia da Covid-19, além 
de outras atividades. O Conselho 
Comunitário de Segurança, que 

tantos serviços presta à sociedade 
de Jales, veio a somar esforços 
com a Prefeitura do Município 
nessa campanha. Em 2023, mais 
uma vez, busca-se o engajamento 
de todos na busca de um trân-
sito mais harmonioso e seguro”, 
a�rmou o diretor de mobilidade 
urbana, Altair Ramos Leon.

Segundo o chefe da divisão 
de administração, educação e �s-

calização de trânsito, Vitor Nucci, 
“mais um ano seguimos apoian-
do a campanha Maio Amarelo, 
que completa uma década de 
ações realizadas visando a maior 
segurança no trânsito. Mas o nos-
so trabalho dura o ano todo, por-
que sabemos a importância de 
cada um se responsabilizar por 
suas atitudes, tanto os condutores 
quanto os pedestres”, �nalizou.

“Com o pleno funcionamen-
to, poderemos atender a todos 
nossos pacientes com essas tec-
nologias aqui na unidade, sem 

precisar que ele se desloque para 
Barretos ou outros poucos cen-
tros que utilizam esta tecnologia, 
já que possui um custo elevado. 

Além do melanoma, casos como 
o de câncer de mama também 
serão beneficiados”, ressaltou a 
dra. Emanuela.
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A Coordenadoria de De-
fesa Agropecuária (CDA) da 
Secretaria de Agricultura e 
Abastecimento (SAA) informa 
que a campanha de vacinação 
contra a febre aftosa no Estado 
de São Paulo em 2023 já come-
çou. Diferente da campanha de 
2022, nesta etapa deverão ser 
vacinados bovinos e bubalinos 
de todas as faixas etárias, o que 
corresponde a 11 milhões de 
animais.

O prazo para imunização 
do rebanho se encerra no dia 
31 de maio e o produtor rural 
tem até o dia 7 de junho para 
declarar a vacinação e atualizar 
o saldo do rebanho de bovinos 
e bubalinos e demais espé-
cies (suínos, caprinos, ovinos, 
equinos e outros), através do 
sistema informatizado de ges-
tão de defesa vegetal e animal 
(GEDAVE). A vacinação contra a 
febre aftosa de outros animais 
é proibida.

Mesmo antes do início 
da campanha, as equipes da 
Defesa Agropecuária percor-
reram os estabelecimentos 
que comercializam a vacina 
para veri�car, além do estoque 
existente, as condições de ar-
mazenamento e temperatura. 
Durante o mês da campanha 
vão a campo �scalizar, de modo 
amostral, as vacinações. Nesse 
procedimento realizam a veri-
ficação da documentação de 
compra das vacinas, a conser-
vação do produto, o número de 
animais, a aplicação da vacina e 

as boas práticas de manejo.
Na realização de ativida-

des externas, a atenção dos 
médicos-veterinários da Defesa 
Agropecuária estará focada na 
investigação epidemiológica 
para certificar a ausência de 
qualquer sinal de doenças em 
animais suscetíveis à febre af-
tosa. Da mesma forma o criador 
deve inspecionar seus animais 
e informar imediatamente o 
serviço veterinário oficial a 
ocorrência de qualquer enfer-
midade no rebanho.

A Febre Aftosa é uma en-
fermidade causada por vírus e 
é uma das doenças infecciosas 
mais contagiosas dos animais 
e acomete animais biungula-
dos (de casco fendido) como 
bovinos, bubalinos, caprinos, 
ovinos e suínos. Esta doença 
pode acometer rapidamente 
criações inteiras porque o vírus 
se dissipa pelo contato entre 
animais doentes e susceptíveis, 
e pode contaminar o solo, água, 
vestimentas, veículos, apare-
lhos e instalações. Até o vento 
pode transportar o vírus. A do-
ença atravessa fronteiras inter-
nacionais por meio do trans-
porte de animais infectados e 
da importação de produtos de 
origem animal (principalmente 
carne com osso) 

Atualmente, a doença está 
ausente no país (última ocor-
rência: 2006 – MS e PR), mas a 
Condição Zoossanitária País 
Livre de Aftosa é composta pela 
zona livre sem vacinação em 
SC e RS, e uma zona livre com 

vacinação nos demais estados, 
incluindo São Paulo. 

A febra aftosa pode atacar 
animais domésticos: bovinos, 
bubalinos, suínos, ovinos e 
caprinos e animais silvestres, 
como javalis, capivaras, cerví-
deos, bisão, búfalo africano, ele-
fantes, girafas, lhamas, alpacas, 
camelos bactrianos.

SÃO PAULO PODE FICAR 
LIVRE DA VACINAÇÃO
Segundo a Confederação 

da Agricultura e Pecuária do 
Brasil (CNA), o estado de São 
Paulo poderá �car livre da obri-
gatoriedade da vacinação con-
tra a febre aftosa. O governo 
paulista obteve avanços no 
Programa Nacional de Vigilân-
cia para a Febre Aftosa que são 
necessários para a retirada da 
vacinação. A previsão da CNA 
tem como base um comunica-
do do Ministério da Agricultura, 
Pecuária, Abastecimento.

“Com base nesse resultado 
e no avanço das ações estadu-
ais contidas no Plano Estratégi-
co do PNEFA, o estado reúne os 
requisitos mínimos para avan-
ço no status junto aos demais 
estados componentes do Bloco 
4”, diz o comunicado do MAPA.

A análise das condições do 
Estado ocorreu nos dias 10 e 11 
de outubro do ano passado, 
junto à Coordenadoria de De-
fesa Agropecuária paulista. São 
Paulo conseguiu avançar a nota 
em sete itens do Programa de 
Avaliação e Aperfeiçoamento 
da Qualidade dos Serviços Ve-
terinários O�ciais avaliados no 

Programa. “A pecuária de São 
Paulo tem evoluído e o servi-
ço veterinário oficial tem de 
acompanhar esse processo. 
A CDA mostrou, com o nosso 
apoio, o quanto está tomando 
precauções para combater a 
doença”, ressalta Fábio de Salles 
Meirelles, presidente da Faesp 
(Federação da Agricultura e Pe-
cuária do Estado de São Paulo.

Para evoluir no status de 
“livre de febre aftosa com va-
cinação” para “livre de febre 
aftosa sem vacinação”, o MAPA 
elaborou o Plano Estratégico 
do PNEFA, que dividiu o país em 
blocos compostos por Estados 
com características semelhan-
tes de trânsito e comércio de 
animais. A retirada da vacina-
ção está prevista para ocorrer 
em blocos.

São Paulo faz parte do blo-
co 4, junto com Bahia, Distrito 
Federal, Espírito Santo, Goi-
ás, Minas Gerais, Mato Grosso, 
Mato Grosso do Sul, Rio de Ja-
neiro, Sergipe e Tocantins. O 
bloco se encontra em processo 
de substituição da vacinação 
por outras medidas de vigilân-
cia contra a doença.

Conforme programado 
previamente, o Estado seguirá 
vacinando os animais neste 
ano de 2023 e aguarda a próxi-
ma janela de avaliação do De-
partamento de Saúde Animal, 
da Secretaria de Defesa Agro-
pecuária do MAPA. O Brasil não 
registra nenhum caso de febre 
aftosa desde 2006 e o Estado de 
São Paulo desde 1996.

Alexandre Ribeiro
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Prefeitura vai realizar 1ª Semana do Emprego e 
Empreendedorismo entre os dias 16 e 18 de maio

A Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Econô-
mico, Cultura e Turismo, vai 
promover nos dias 16, 17 e 18 
de maio, a primeira edição da 
Semana do Emprego e Empre-
endedorismo. O evento será 
realizado no Centro Cultural 
Dr. Edílio Ridolfo, o Teatro Mu-
nicipal, e tem o objetivo de 
fomentar a geração de empre-
go no município, atendendo 
tanto empresas que buscam 
pessoas qualificadas, quanto 
quem está a procura de uma 
oportunidade. Ainda, objetiva 
fomentar o empreendedoris-
mo, através de atendimento 
a quem empreende ou deseja 
empreender, quali�cando-os 
para que sejam cada vez mais 
competitivos e antenados nas 
tendências de mercado

Na tarde da terça-feira, dia 
2 de maio, foi realizada uma 
reunião com as entidades par-
ticipantes para a de�nição do 
plano de trabalho e do crono-
grama. Estiveram presentes o 
diretor de Desenvolvimento 
Econômico da Prefeitura, Gus-
tavo Pontel e representantes 
do Banco do Povo Paulista, 
SEBRAE e do PAT (Posto de 
Atendimento ao Trabalhador).

Durante os três dias do 
evento, das 9h às 16h, no 
saguão do Teatro, estarão 

disponíveis frentes de traba-
lho como Atendimento ao 
Trabalhador, um mutirão de 
empregos realizado pelo PAT, 
com vagas de emprego, orien-
tações gerais e demais ser-
viços prestados pelo Posto.  
Também haverá Atendimento 
ao Empreendedor, feito pelo 
SEBRAE e Banco do Povo Pau-
lista, com orientações gerais 
aos empreendedores e para 
quem deseja empreender, 
serviços ao MEI e orientações 
de crédito.

De acordo com o prefeito 
Luís Henrique Moreira, “a Se-
mana do Emprego e Empre-
endedorismo sinaliza para a 
disposição do Poder Públi-
co de fomenter a geração de 
emprego em Jales. O desafio 
é tornar nosso ambiente de 
negócios cada vez mais atra-
tivo, para aumentar o número 
de empresas e empregos na 
cidade. Se a economia é forte 
é porque as instituições são 
fortes. Por isso, estamos aqui 
para somar todos os esforços e 
planejar essa semana e convi-
dar a população e as empresas 
para participarem”.

O prefeito ainda ressaltou 
que um dos papéis do Poder 
Público é o de articular ações 
junto com as entidades. “Essa 
proximidade é primordial e 
sabemos o papel fundamental 
que elas têm para a cidade. 

Queremos aproveitar o mo-
mento para valorizar e dar 
visibilidade ao empreendedor 
e os comerciantes, criando 
ações de fomento e capacita-
ção”, destacou Luís Henrique.

 PALESTRAS
Duas palestras serão mi-

nistradas durante a Semana 
do Emprego e Empreende-
dorismo. No dia 16 de maio, 
a partir das 19 horas, o tema 
“ Transformando ideias em 
negócios: o caminho do em-
preendedorismo de sucesso”, 
será abordado por Guilherme 
Lui. O palestrante é formado 
em administração de empre-
sas pela Universidade Estadual 
de Londrina/PR com especia-
lizações em Economia Empre-
sarial pela Faculdade Estadual 
de Ciências Econômicas de 
Apucarana/PR, Gestão de Ma-
rketing pela FGV e Inovação e 
Negócios pela Unopar. Atua 
há mais de 10 anos como con-
sultor empresarial para micro 
e pequenas empresas com 
gestão de projetos, inovação, 
startup e atendimento direto 
de Marketing.

Já no dia 15, também a 
partir das 19 horas, o pales-
trante Marcelo Ortega vai falar 
sobre o tema “Inteligência 
em vendas: da estratégia ao 
resultado”. Marcelo é treinador 
especialista no desenvolvi-
mento de técnicas e atitudes 

O diretor de Desenvolvimento Econômico da Prefeitura de Jales, Gustavo Pontel, com 
representantes do Banco do Povo Paulista, Pat e SEBRAE durante reunião para a de昀椀nição do 

plano de trabalho e do cronograma da Semana do Emprego e Empreendedorismo

que determinam crescimento, 
lucratividade e aumento de 
produtividade dos vendedo-
res e áreas a�ns como marke-
ting, atendimento, suporte ao 
cliente, contact center, pós-
-venda e relacionamento com 
clientes internos e externos. É 
palestrante internacional, com 
mais de 22 anos de atuação 
em todo o Brasil, e reconhe-
cimento em outros países, 
como Paraguai, Argentina, 
México, Uruguai, Chile e em 
especial, destacou-se por três 
anos seguidos na Europa, prin-
cipalmente na Espanha e em 
Portugal, tendo uma presença 
marcante nos congressos em-
presariais da Escola de Gestão 

Fundo Social vai promover 
a campanha Mãe Mais Bela

A pimeira-dama e presidente do Fundo Social de 
Solidariedade, Alziane Rossafa Moreira com o gerente 

Silvio Rodrigues e o diretor da MF Queiros Haskell, Marcone 
Queiroz, durante o lançamento da campanha Mãe Mais Bela

Com o objetivo de juntar so-
lidariedade e beleza na semana 
em que é celebrado o Dia das 
Mães, o Fundo Social de Solida-
riedade de Jales (FSS), presidido 
pela primeira-dama Alziane Ros-
safa Moreira, em parceria com 
um supermercado da cidade e 
a empresa Haskell Cosméticos, 
vai promover, nos dias 10, 11 e 
12 de maio, a campanha Mãe 
Mais Bela.

De acordo com a presidente 
do FSS, as mães que realizarem 
compras no supermercado e �-
zerem a doação de pelo menos 1 
quilo de alimento não perecível 
ao Fundo Social de Solidarieda-
de vão ter direito a realizar um 
procedimento de beleza, no 
estande da Haskell, montado no 
estacionamento do supermer-
cado. “As mães poderão fazer 
a doação, ali no próprio super-
mercado, e já participar do pro-
cedimento de beleza, que pode 
ser corte de cabelo, hidratação 
capilar ou sobrancelha”, ressal-
tou Alziane.

Quem tiver interesse em par-
ticipar, pode comparecer em um 
dos três dias no supermercado 
localizado nas imediações do 
pontilhão da Rodovia Euclides 
da Cunha entre as 9h e as 11h e 
das 13h às 17h.

A primeira-dama Alziane, 
que esteve na tarde da quarta-
-feira, dia 3, no supermercado, 
ao lado do gerente Silvio Rodri-
gues e do diretor da MF Queiros 
Haskell, Marcone Queiroz, agra-
deceu a parceria e convidou as 
mães de Jales a participarem da 
campanha Mãe Mais Bela. “Mui-
tas famílias em Jales vivem em 
condições de vulnerabilidade 
social, e mais uma vez, empre-
sas como a Haskell Cosméticos 
estão sendo nossos parceiros 
em mais essa ação que vai ar-
recadar alimentos que serão 
entregues ao Fundo Social de 
Solidariedade, para serem doa-
dos às famílias carentes de Jales. 
Aproveito e convido as mães de 
Jales a participarem da campa-
nha Mãe Mais Bela, para fazerem 
sua compra no referido super-
mercado, doarem alimentos ao 
Fundo Social nos dias 10, 11 e 12 
de maio e ganharem um proce-
dimento de beleza, que pode ser 
um corte de cabelo, hidratação 
ou sobrancelha, que serão feitos 
por pro�ssionais altamente ca-
pacitados, parceiros da Haskell”.

Mais informações podem 
ser obtidas no Fundo Social de 
Solidariedade, na Avenida Jâ-
nio Quadros, 305, próximo ao 
Comboio, ou pelo telefone (17) 
3621 5364.

Vacinação contra Aftosa vai até o dia 31 de maio

do Porto e Congresso Interna-
cional de Vendas promovido 
pela KLA. No Brasil, está pre-
sente nos mais importantes 
eventos e congressos, como 
Congresso Nacional de Vendas 
pela KLA e ExpoVendaMais. Já 
atendeu clientes como Carre-
four, Citroen, Toshiba, Bayer, 
Samsung, Rede Globo, entre 
outras.

 INSCRIÇÕES
Para realizar as inscrições e 

participar da Semana do Em-
prego e Empreendedorismo, 
basta entrar em contato pelo 
WhatsApp (17) 99673 7259. 
As informações também estão 
disponíveis no site oficial da 
Prefeitura de Jales (www.jales.
sp.gov.br) ou no Facebbok e 
Instagram @prefeituradejales.
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com 03 dorms, 01 sala, 01 banheiro, piso 
cerâmico, energia elétrica, poço artesiano, 
curral, área formado em pastagem, total-
mente cercada com 昀椀os de arame farpado. 
R$5.235.000,00.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
11,2062 Alq. – Localizado as margens da 
Rodovia Euphly Jalles – Próximo a área ur-
bana, formado em pastagem, boas agua-
das e energia elétrica. R$5.603.000,00.

 Rural - Área rural próximo a área urbana 
com 69.647,15m² localizada na marginal 
da Rodovia Euclides da Cunha (SP-320). 
R$10.525.426,00.

 Apartamento MOBILIADO – Jardim Pa-
raiso, 02 dormitórios, 01 sala, 01 banheiro 
social, 01 cozinha, 01 lavanderia, piso cerâ-
mico, laje. R$900,00 + IPTU + Condomínio.

 Apartamento – Centro, 01 dormitório, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 cozinha, 01 
lavanderia, piso cerâmico, laje. R$800,00 
+ IPTU.

 Casa – Jardim Maria Paula, 03 dormitó-
rios sendo 01 suíte, 01 sala, 02 banheiros, 
01 cozinha com armários, 01 lavabo, la-
vanderia, área de serviço, churrasqueira, 
piscina, quintal, garagem 2 vagas cobertas, 
interfone, portão elétrico, piso porcelanato e 
cerâmico, laje coberta. R$ 2.800,00 + IPTU.

 Casa – Centro, 03 dormitórios sendo 01 
suíte e todos com ventiladores de teto, 01 
sala, 01 banheiro, 01 copa, 02 cozinhas, 
01 despensa, lavanderia, área de serviço, 
garagem 1 vaga coberta, portão elétrico, 
interfone, piso cerâmico, laje coberta. R$ 
1.350,00 + IPTU.

 Casa – Vila Nossa Senhora Aparecida, 
03 dormitórios, 01 sala, 01 copa/cozinha, 
02 banheiros, área de serviço, 01 lavan-
deria, 01 despensa, quintal pequeno com 
churrasqueira, garagem 01 vaga, portão 
eletrônico, interfone, piso cerâmica, laje 
coberta. R$1.200 + IPTU

 Casa – Jardim Novo Mundo, 03 dormi-
tórios, sendo 01 suíte, 01 sala, 01 banheiro 
social, 01 cozinha, despensa, lavanderia, 
área de serviço, garagem coberta 02 va-
gas, quintal grande, piso cerâmico, forro de 
madeira. R$900,00 + IPTU.

 Casa – Jardim das Palmeiras – 02 dor-
mitorios, 01 sala, 01 banheiro, 01 cozinha, 
lavanderia, garagem coberta para 02 va-
gas, piso cerâmico, telha, forro de madeira 
e PVC. R$850,00 + IPTU

 Casa – Jardim América, 01 dormitório, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 cozinha, 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
garagem sem cobertura, quintal pequeno, 
piso granilite e taco, laje. R$750,00 + IPTU.

 Salão Comercial novo – 161,45m² - Cen-
tro, 01 salão, 02 banheiros, sendo 01 com 
acessibilidade, área externa, piso porce-
lanato, laje coberta R$ 4.500,00 + IPTU.

 Salão Comercial – 210,00 m². Jardim 
Santo Expedito – 02 salões comerciais 
amplo e novo, banheiro, lavanderia e me-
zanino, R$2.400,00 cada.

 Salão Comercial – 123,25m² - Centro, 
03 salas, 02 banheiros, recepção, sala 
de espera, cozinha, piso ardósia e laje. 
R$1.500,00 + IPTU.

 Salão Comercial Novo 213,85m² – Jar-
dim Arapuã – 01 salão comercial novo, 
banheiro, piso granito. R$800,00 + IPTU

 Salão Comercial Novo – Residencial São 
Lucas, 01 salão, 01 banheiro, 01 copa, 01 
lavanderia, área de serviço, R$ 650,00 
+ IPTU.

VENDEM-SE

Fone/Fax:

17 3632-6991
www.imobglobo.com.br

Rua Seis, 2564- Centro - Jales - SP

 Terreno – Jardim São Lucas – 160,88m² 
- R$80.000,00. 

 Terreno – Residencial Paineiras I – de 
esquina com 240,21m² - R$120.000,00. 

 Terreno – Residencial Bella Vista – com 
242m² – R$ 208.000,00.

 Terreno – Condomínio Alpha Jales –com 
420m² – R$400.000,00.

 Terreno – Área Urbana com 
25.495,39m², localizado próximo a Caixa 
D’ agua (SABESP). R$3.910.993,00.

 Terreno – Área Urbana com 
47.140,75m² localizada na Avenida Louri-
val de Souza, anexa ao Residencial Maria 
Gabriela - R$4.473.657,00.

 Terreno Comercial – 9.231,01 m², com 
131,00 metros de frente para Av. João 
Amadeu esq. com a Marginal Dr. Ferraz 
Ribeiro do Valle, próximo ao Mercado 
Proença, R$ 8.600.000,00.

 Casa – Residencial Alpha Jales – 04 
suítes, sendo 01 com closet e banheira 
de hidromassagem, 01 sala ampla, 01 
escritório 06 banheiros, 01 lavabo, cozinha 
toda planejada com pedra nanoglass, área 
gourmet, churrasqueira, piscina aquecida, 
poço artesiano, piso porcelanato Eliane, 
laje e telha isotérmica, energia fotovoltai-
ca, persianas elétricas, acabamento em 
granito, área de serviço, garagem para 
03 vagas, área construída 345,96m² num 
terreno de 544,57m², R$2.800.000,00

 Casa – Jardim Aclimação – 04 dormi-
tórios sendo 03 suites e 01 com closet, 
banheiro social, 03 salas, cozinha com 
armários planejados, fogão cooktop, forno 
e coifa, área gourmet com churrasqueira, 
lavanderia, despensa com prateleiras, 11 
aparelhos de ar condicionado, torneiras 
aquecidas, poço artesiano, chuveiros com 
aquecedor solar, cerca elétrica, câmeras 
de segurança, alarme com monitoramen-
to, piso taco e porcelanato, laje coberta 
com telhas tégulas, acabamento em ges-
so, garagem para 04 veículos, portão elé-
trico, interfone, área construída 377,12m² 
num terreno de 528m², R$1.800.000,00

 Casa – Jardim do Bosque – 03 dormi-
tórios sendo 01 suíte com guarda roupas 
embutido, cabeceira de cama box, banhei-
ro social, sala ampla, copa cozinha com 
armários e fogão cooktop, área gourmet, 
despejo com armários, banheiro externo, 
lavanderia com armários, área fechada 
para secar roupas, garagem grande para 
02 veículos, sistema de câmeras, alarme 
e cerca elétrica, laje coberta, piso porcela-
nato, portão elétrico, interfone, área cons-
truída 240,24m² num terreno de 336,90m², 
R$650.000,00

 Casa – Vila Ignez - 03 dormitórios, 01 
sala, 01 copa, 01 cozinha, 01 banheiro, 
lavanderia, área de serviço, garagem 
para 01 veículo, piso cerâmica, cobertura 
de telhas cerâmicas e forro de madeira, 
área construída 95,56m² num terreno de 
204,00m², R$240.000,00.

 Chácara – Córrego da Tapera – 1,5 alq. 
– Localizada a 2km da cidade São Francis-
co – Possui uma casa com 02 dorms., 01 
sala, 01 cozinha, poço artesiano, represa, 
energia elétrica, área formado em pasta-
gem, mil pés de limão, totalmente cercada. 
R$450.000,00. 

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
5,2350 Alq. - No trevo da Vicinal Vitório 
Prandi com a Rodovia Euphly Jalles – 
Próximo à área urbana, possui uma casa 

ALUGAM-SE

imobiliariaglobo01@terra.com.br

A Imobiliária Globo é correspondente imobiliário da Caixa Econômica Federal. Em sua sede você conta com espe-

cialistas que oferecem a melhor opção de 昀椀nanciamento. Tudo isso sem nenhum custo de assessoria e com uma 
série de benefícios exclusivos, sendo você cliente ou não.

imobiliariaglobo01@terra.com.br / www.imobglobo.com.br
Rua Seis, 2584 - Centro / Jales   |  Fone: (17) 3632-4989 | 3632-6991

IMÓVEIS

------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 
alqueires, terra nua, com poço 
e caixa d’água. Localizada no 
município de Aparecida D’oeste-
-SP. Valor: 180.000. Contato: (63) 
98122-7172 ou (17) 99767- 5511.
------------------------------------
Vende-se um sítio de 8,55 alquei-
res, todo formado em braquiarão 
e manga (cerca de 2.000 pés), 
curvas de nível e cerca em toda 
propriedade. Localizado a 1 
km da rodovia Euphy Jales, no 
município de Aparecida D’oeste- 
SP. Valor: 130 mil por alqueire. 
Contato: (63) 98122-7172 ou (17) 
99767- 5511
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade 
de Três Fronteiras na Rua Fernão 
Paes de Bairros, nºs 301 e 309 na 
quadra abaixo da Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a 
outra no valor de 180,00 mil, uma 
casa do lado da outra. Ambas  
com metragem de 18 de frente 
e 32 a36 de fundo. Contato pelo 
telefone: (17)99654-1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de 
telha, com 3 quartos, 3 banhei-
ros, Sala e cozinha grandes, 
varanda no fundo com churras-
queira de alvenaria e balcão. 
Portão eletrônico. Contato 17-
99704-5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quar-
tos sendo 2 suítes, salas, duas 
varandas, churrasqueira. Na rua 
05, centro. Tratar pelo fone: (17) 
99652-9899
------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 
1 suite, garagem 2 carros, laje 
coberta.R$250.000,00.Contato 
99741-6287 ou wats 99708-5428.
------------------------------------ 

Vende-se casa Jd Samambaia, 
3 quartos, sala, coz, 2 banh, 
área lazer, laje com cobertura. 
R$350.000,00. Ronaldo 99788-
8632
 ------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Esta-
dos Unidos 3 Quartos, Piscina 
Terreno de 240mts com 190 mts 
de construção, Legalizada,  R$ 
450.000,00  / F: 17 98224-2551 
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozi-
nha, copa, 3 quartos, edícula no 
fundo, garagem para 3 carros, 3 
banheiros. Valor de R$ 450,00, 
situada no Jardim Pêgolo II. Tra-
tar pelo fone: (17) 99660-9999, 
com Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 m2 
de esquina, escriturado, na cida-
de de Paranapuã - SP. Valor de 
R$ 35.000,00, aceita se troca em 
carro. Maiores informações pelos 
fones: (19) 99345-0088
-----------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Esta-
dos Unidos 3 Quartos, Piscina 
Terreno de 200mts com 150 mts 
de construção, Legalizada,R$ 
380.000,00  / F: 98224-2551 ( 
TIM )
------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Esta-
dos Unidos 3 Quartos, Piscina 
Terreno de 240mts com 190 mts 
de construção, Legalizada,R$ 
480.000,00  / F: 9765-1052 ( 
Claro )
---------------------------------
CARROS
-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, 
pneus novos, 143.000km, R$ 
39.000,00 - Tratar com Ailton 
(17)997045961
-----------------------------------
Vende se um Ford Fiesta 2004, 
cor preto, 1.0, 4 portas. Vendo ou 
troco, completo. Tratar pelo fone: 

 1. TERRENO – PARQUE SÃO BERNAR-
DO – R$ 90.000,00 - 28,1M LATERAIS; 6,35M 
FUNDO E 8,78M FRENTE; ÁREA TOTAL: 
211,95M².

 2. CASA – JD. DO BOSQUE – 
R$350.000,00 – 02 QUARTOS (01 SUÍTE), 
SALA, BANHEIRO, VARANDA GOURMET, 
PISCINA, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
ARMÁRIOS PLANEJADOS, DESPENSA, 
PISO PORCELANATO, LAJE. 

 3. CASA – JD.DO BOSQUE – R$ 
250.000,00 – O3 QUARTOS (O1 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE 
SERVIÇO, GARAGEM 02 CARROS.

 4. CASA – VILA TALMA – R$ 600.000,00 
– 03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, 02 BA-
NHEIROS, COZINHA PLANEJADA, VARAN-
DA GOURMET COM CHURRASQUEIRA, 
PISCINA, ÁREA DE SERVIÇO, DESPENSA, 
GARAGEM PARA 03 CARROS, LAJE/CO-
BERTA, PISO CERAMICA E PORCELANA-
TO.

 5. CASA – JD. MORUMBI - R$ 390.000,00 
– 03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO, VARANDA GOURMET, GARA-
GEM 02 CARROS, PORTÃO ELETRONICO.

 6. CASA – CENTRO – R$ 1.100.000,00- 04 
QUARTOS (SENDO 02 SUITES), 03 SALAS, 
COPA/COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVABO, 
LAVANDERIA, GARAGEM PARA 04 CAR-
ROS, CHURRASQUEIRA, VARANDA.

 8. SALÃO COMERCIAL + CASA – VL. 
MARIA – R$ 2.100.000,00 – CASA COM 
03 QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 02 
AMBIENTES, COPA, COZINHA, AREA COM 
CHURRASQUEIRA, LAVABO, LAVANDERIA, 
DESPENSA, SACADAS AMPLAS, GARA-
GEM AMPLA (08 CARROS)

 9. SOBRADO – JARDIM BOM JESUS – R$ 
600.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 03 
SALAS, COZINHA, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, 02 BANHEI-
ROS.

 10. CASA – COHAB ROQUE VIOLA – R$ 
160.000,00 - 03 QUARTOS, SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM, CALHETÃO COM FORRO, PISO 
CERÂMICA.

 11. CASA – JARDIM BOM JESUS – R$ 
280.000,00 – 03 QUATROS (01 SUITE) , 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 01 CARRO, 
PISO CERAMICA, LAJE/COBERTA, POR-
TÃO ELETRÔNICO.

 12. CASA – NOVA JALES I – R$ 320.000,00 
- 03 QUATROS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, PISO CERAMICA, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA GOURMET.

 13. CASA – ROQUE VIOLA – R$ 300.000,00 
- 03 QUATROS (01 SUITE) COM MOVEIS 
PLANEJADOS, SALA, COZINHA PLANE-
JADA, BANHEIRO SOCIAL, DESPEJO, 
LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA GOURMET.

 14. TERRENO – MONTE LIBANO – R$ 
75.000,00 – METRAGEM  8,5 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 21 METROS NAS 
LATERAIS, TOTALIZANDO 178,5 METROS 
QUADRADOS

 15. TERRENO – ACLIMAÇAO – R$ 
380.000,00 – METRAGEM 13 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 48 NAS LATE-
RAIS, TOTALIZANDO UMA AREA DE 624 
METROS QUADRADOS

 16. CASA – RUA 08 JARDIM MARIA PAULA 
– R$ 420.000,00 -  03 QUATROS (01 SUITE) 
,SALA, COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO 
SOCIAL, DESPEJO, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO, VARANDA.

 17. CASA - JARDIM ESTADOS UNIDOS 
– R$ 350.000,00 - 03 QUATROS (01 SUITE 
COM ARMARIOS ,SALA, COZINHA PLANE-
JADA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, 

GARAGEM PARA 02 CARRO, LAJE/CO-
BERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, VARANDA 
PEQUENA COM CHURRASQUEIRA.

 18. CASA  - JARDIM ESTADOS UNIDOS 
– R$ 600.000,00 - 04 QUATROS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA 02 BANHEIRO SOCIAL, 
LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO, INTERFONE.

 20. CASA JARDIM EUPHLY JALES – R$ 
950.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
ESCRITORIO, SALA, COZINHA PLANE-
JADA, 02 BANHEIROS,  VARANDA COM 
CHURRASQUEIRA, PISCINA, DESPEJO, 
DISPENSA, LAVANDEIRA. 

 21. SÍTIO – CÓRREGO DO JATAI – R$ 
500.000,00 – 2,5 ALQUEIRES, CASA, POÇO 
ARTESIANO, PASTO, 500 METROS DO 
ALFALTO. 

 22. CASA – JARDIM SÃO JORGE – IMÓVEL 
NOVO - R$ 290.000,00 – 03 QUARTOS, SALA 
,COZINHA PLANEJADA COM CHURRAS-
QUEIRA, GARAGEM AMPLA, 02 QUARTOS 
(01 SUITE), LAVANDERIA, PISO PORCELA-
NATO, LAJE/COBERTA.

   1. SALA COMERCIAL – CENTRO – R: 10 
– R$ 2.000,00 + IPTU – 02 SALAS, COZINHA, 
02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO.

  2. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 08 
- R$ 950,00 + IPTU – DIVISÓRIAS, COZINHA, 
BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO (carência 
para adequações)

  3. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
09 – R$ 1.000,00 + IPTU – 02 SALAS, 02 
BANHEIROS.

  4. SALÃO COMERCIAL – RUA 10 CEN-
TRO – R$ 4.000,00 + IPTU – SALÃO NOVO, 
BANHEIRO, COZINHA, MESANINO.

  5. SALA COMERCIAL – CENTRO - AVENI-
DA FRANCISCO JALES – R$1.300,00 + IPTU 
– 3 SALAS, BANHEIRO, COPA/COZINHA, 
SACADA. 

  6. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 – R$ 
800,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZI-
NHA, NHEIRO, LAVANDERIA.

  7. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 – R$ 
950 + IPTU – 02 QUARTOS, SALA, COZINHA, 
BANHEIRO, TERRAÇO COM ÁREA DE SER-
VIÇO.

  8. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 – R$ 
650,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO.

  9. APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 – R$ 
550,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, LAVANDERIA.

  10. APARTAMENTO – CENTRO – 
R: 11 – R$ 720,00 + IPTU – 02 QUARTOS (01 
SUÍTE), SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA 
DE SERVIÇO.

  11. APARTAMENTO – CENTRO – 
R: 06 - R$ 550,00 + COND. + IPTU – 01 QUAR-
TO, SALA, COZINHA,             LAVANDERIA.

  12. APARTAMENTO – CENTRO – 
AV. FRANCISCO JALES - R$ 650,00 + COND. 
+ IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZINHA, 
LAVANDERIA.

  13. CASA – JD. PEGOLO – R: 
05 – R$ 3.000,00 + IPTU – 03 QUARTOS (O1 
SUITE), 02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, PISCI-
NA, DESPEJO, 03 BANHEIROS, GARAGEM 
4 CARROS.

  14. CASA – R: 09 – CENTRO - R$ 
3.300,00 + IPTU -  03 QUARTOS (01 SUITE, ), 
COZINHA PLANEJADA, SALA PARA 02 AM-
BIENTES, LAVABO, QUARTO DE EMPRE-
GADA, DESPENDA, LAVANDERIA,PISCINA, 
GARAGEM 04 CARROS.

  15. CASA – RUA BELEM – JAR-
DIM PAULO VI – R$ 1.100,00 + IPTU – 03 
QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, 
VARANDA, QUINTAL PEQUENO, GARA-
GEM 01 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTAO 
ELETRÔNICO.

VENDE-SE

ALUGA-SE

(17) 99754-1545
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, 
cor vinho, 4 portas, trava elétrica, 
gasolina. IPVA 2015 pago. Tratar 
com Adriana pelo tel. 17- 99702 
9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, bran-
ca, 1,4 fire flex, DH, alarme, tra-
va, som cd player, R$ 19.000,00 
tratar com João (17) 99646-7327 
---------------------------------
DIVERSOS
---------------------------------
Trabalho com serviços de lavan-
deria e passar roupas. Interessa-
dos procurar Vilma no endereço:  
Rua Embu, 1968, Cohab Roque 
Viola. Fone de contato: (17)  
99636-2853
------------------------------------ 
Vendo cômoda/baú em madeira 
maciça com mais de 60 anos de 
fabricação. Medidas 0,55 cm larg. 
x 0,94 cm comp. x 0,92 de alt. 
Usada e em ótimo estado. Valor 
de R$ 450,00. Interessados ligar 

no (17) 981723486, falar com 
Elaine
------------------------------------ 
Vendo cama de casal em madeira 
maciça com mais de 100 anos 
de fabricação. Medindo 1,40 x 
2,00 na cor preta com nuances 
marrons, usada e em ótimo 
estado de conservação. Valor R$ 
900,00. Interessados ligar no (17) 
981723486, falar com Elaine
-----------------------------------
MOTOS
-----------------------------------
Vende-se uma moto CB 300 ano 
2014, vermelha, troco por moto 
de menor valor. Falar com Fábio: 
(17) 99660-9999
-----------------------------------
Vende-se uma moto CG Titan 
esporte, 2006, vermelha, partida 
elétrica, jogo de rodas, freio a 
disco e 2 pneus novos, documen-
tação ok. Fone 99624-1405 
-----------------------------------
Motocicleta Suzuki Srad 750cc, 
ano 2008, Azul -  (17) 99722-4536

AULA PARTICULAR DE PORTUGUÊS E 
REDAÇÃO EM DOMICÍLIO. 

INTERESSADOS PELO 
FONE: (17) 99769-3157
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Presidente do Hospital de Amor, 
ministrou palestra no Teatro Municipal

No último dia 27 de abril, 
o Centro Cultural Dr. Edílio 
Ridolfo, o Teatro Municipal de 
Jales, foi palco de uma noite 
inspiradora e repleta de so-
lidariedade. A palestra “Os 
valores da gestão do Hospital 
de Amor ”,  ministrada pelo 
presidente da Fundação pio 
XII, mantenedora do Hospi-
tal de Amor, Henrique Duar-
te Prata, atraiu centenas de 
pessoas que lotaram o local 
para ouvir suas experiências 
e aprendizados na área da 
saúde.

O evento contou com a 
presença do diretor da Fatec 
Jales, Evanivaldo Castro Silva 
Júnior, da secretária muni-

cipal de Saúde, Nilva Gomes 
Rodrigues de Souza, dos ve-
readores Rivelino Rodrigues 
e Hilton Marques, do gerente 
administrativo do Hospital de 
Amor de Jales, Arthur Bernar-
des, da Diretora de Relações 
Governamentais do HA em 
todas as unidades do Brasil, 
Adriana Mariano, de funcio-
nários e médicos do Hospital 
de Amor, além de servidores, 
docentes e alunos da Fatec.

Realizada pela Faculdade 
de Tecnologia Prof. José Ca-
margo, a Fatec Jales, a pales-
tra foi um sucesso de público 
e arrecadou muitos litros de 
leite, que serão destinados ao 
Hospital de Amor. Além disso, 
a noite foi embalada por uma 

O presidente do Hospital de Amor, Henrique Prata, com a 
secretária municipal de Saúde, Nilva Gomes

apresentação emocionante 
da Orquestra Sinfônica de 
Jales, sob o comando do ma-
estro Edivaldo de Paula, que 
encantou o público com um 
repertório variado, incluindo 
canções de bandas populares 
como Queen, Falamansa, da 
cantora Marília Mendonça, 
entre outros.

O evento contou com a 
presença dos alunos dos cur-
sos superiores de Agronegó-
cio, Análise e Desenvolvimen-
to de Sistemas para Internet, 

Gestão Empresarial e Siste-
mas para Internet da Fatec 
Jales, além da comunidade 
jalesense, que se uniu em prol 
de uma causa nobre. “A pales-
tra do presidente do Hospital 
de Amor, Dr, Henrique Prata, 
foi uma oportunidade única 
de aprendizado e inspiração 
para todos os que estiveram 
presentes, que saíram do Te-
atro Municipal com o coração 
cheio de solidariedade e es-
perança”, ressaltou a secre-
tária de Saúde, Nilva Gomes.

Organizado pela Fatec Jales, o evento lotou as dependências do Teatro Municipal
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A psicóloga Amanda 

Matos Ceciliano co-

memora mais um ano 

de vida no dia 11 de 

maio. A celebração 

será ao lado dos pais 

Andrea e Rogério Ce-

ciliano (Sanctus Espa-

ço Católico), das ir-

mãs Heloisa e Camila 

e do namorado Luís 

Felipe Baião, familia-

res e amigos.
A farmacêutica 

bioquímica Ma-

ria Izabel Colom-

bo (Laboratório 

Oswaldo Cruz) 

completa mais um 

aniversário neste 

domingo, 7 de 

maio. A comemo-

ração será ao lado 

do esposo Dudu 

Silveira, familiares 

e amigos. 

Silvia Simioli (Móveis 

Simioli) celebra neste 

domingo, 7 de maio, 

mais um aniversário. 

O esposo, Edevaldo 

Fiochi (foto), e a filha 

Gabriela Simioli fi-

carão responsáveis 

em puxar a fila do 

parabéns para você, 

ao lado de familiares 

e amigos.

Lú Fiscarelli (Lú Fis-

carelli – Estação 

Flores, Cores e 

Amores) completa 

mais um ano de 

vida no dia 13 de 

maio. As comemo-

rações serão ao 

lado do esposo 

Emerson Fiscarelli, 

das filhas Camilly 

e Fernanda, de-

mais familiares e 

amigos.

Aline Soler, formada em estética e cosmética, pós graduada em dermo-

estética e cosmética avançada, cursando Biomedicina e pós graduanda 

em procedimentos Intradérmicos e Subcutâneos, conta com uma clínica 

completa em tratamentos faciais e corporais personalizados com as 

melhores tecnologias existentes no mercado.  

A profissional altamente qualificada oferece em seu espaço várias 

técnicas entre elas: limpeza de pele; rejuvenescimento; melasma; 

tratamento de acne e cicatrizes; lipocavitação; ozonoterapia; crioli-

pólise; carboxterapia; radiofrequência; tratamentos capilares; design 

de sobrancelhas e muito mais. A Aline Soler – Estética Personalizada, 

está localizada na Rua Sete, 2125, Centro, agendamentos pelo fone: 

(17)  98112-6838.

Aline Soler - Estética Personalizada: uma clínica 
completa em tratamentos faciais e corporais

Aline Soler é pós graduada em dermoestética e cosmética avançada
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Assessoria de Comunicação

A Santa Casa de Misericórdia de Jales recebeu na última sexta-

-feira (28) a doação de 70 litros de leite arrecadados durante a 

apresentação do Teatro Musical Paixão de Cristo, realizado no 

dia 05 de abril, no Teatro Municipal de Jales. O casal Rosana e 

Júnior estiveram representando a equipe de atores voluntários 

do musical. 

Ao total foram arrecadados 710 litros de leite que serão distri-

buídos para 10 entidades da cidade, entre elas a Santa Casa, 

são gestos simples e por meio de doações que conseguimos 

manter o nosso estoque de alimentos. 

Desta maneira a Santa Casa de Jales realiza mensamente a 

campanha Alimento Solidário, que solicita a doação de itens 

que estão em baixa no estoque. Nesse mês de maio os alimen-

tos solicitados são: leite integral, café, feijão e açúcar. 

Há a possibilidade de depositar o alimento em caixas coletoras 

que estão dispostas em estabelecimentos da cidade de Jales ou 

fazer um crédito no supermercado favorito do doador, adqui-

rindo os produtos ou indicando que o estabelecimento entregue 

a doação na instituição.

As doações são verificadas e contabilizadas, sendo que se o 

doador desejar, publicadas nas redes sociais. Os interessados 

em ajudar podem entregar os alimentos na insti tuição ou se 

preferir, entrar em contato pelo telefone (17) 3622-5003 para 

a instituição fazer o recolhimento.

Santa Casa de Jales recebe doação de 
leite do Teatro Musical Paixão de Cristo

Os organizadores do musical, Rosana e Júnior durante a entrega dos 70 litros 
de leite doados para o hospital.

A Santa Casa de Jales foi uma das bene昀椀ciadas pelos organizadores do musical
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Ainda sobre Expo 
Jales, a cantora Gabi 
Feltrin com seus pais 
Márcio e Ana Maria 
curtiram muito o 

festão

Os jalesenses Matheus Vieri e Tawine Dal Bello, Isa e Gabriel Bigotto, Thaísa 
Yamamuro, Jéssica Tomps Corrêa e Felipe Pelarim e Rafael Scarin Borges 
prestigiaram o tão sonhado sim do casal Maitê Faustino e Bruno Goulart

Daniel Mansueli e a esposa Caroline Brolezi curtiram no 昀椀nal de 
semana o aniversário da irmã dele, Danieli Mansueli

Rafael Patrick foi recebido no camarim da dupla 
George Henrique e Rodrigo

Laís Turatti e o marido Vinicius Colombo deram uma pausa nos 
trabalhos para curtir novos ares da região

Nilva Rodrigues com o presidente do Hospital de 
Amor de Barretos, Henrique Prata
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PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

Gleice Kelli de Melo Bueno e Cleberson  Ricardo Bueno (proprietários  

do Rancho de Maria Eventos)  receberam familiares e amigos para o 

Chá revelação para saber o sexo do segundo filho do casal, no último 

dia 29 de abril, no Rancho de Maria. A equipe de Lú Fiscarelli foi a 

escolhida para fazer toda a decoração encantando os convidados 

pelos detalhes e eternizando cada momento do grande dia. 

Dra. Luanna Carolina da Cunha Rondina, médica atuante em Dermatologia 

pela Associação Pele Saudável, de São Paulo, Tricologia através da imersão 

em Medicina Capilar da Dra. Priscila Barreto, em São Paulo e Cosmiatria 

Avançada pelo Instituto Bruna Bravo, no Rio de Janeiro, todas instituições 

de grande renome em suas respectivas áreas, chega em Jales para oferecer 

ainda mais saúde e cuidado em sua área, seja prevenindo, diagnosticando e 

tratando doenças de pele, cabelo, couro cabeludo e unhas, seja melhorando 

ou recuperando sua auto-estima através da estética dermatológica.

Além disso, a médica participa de congressos, workshops e avanços tecno-

lógicos em suas três áreas de atuação para estar sempre mais capacitada 

e atualizada para oferecer sempre e somente o melhor aos seus pacientes.

Seu consultório conta com o que há de melhor na atualidade e agora com 

mais duas das melhores tecnologias para avaliação e tratamento de queda 

capilar. 

A Clínica está localizada na Rua 3, nº 3045, sala 4, Centro, Jales-SP. Fones 

de contato: (17) 3632-6562 e (17) 99705-0227.

Giovana Ribeiro 

Nicoleti celebra 

seus 19 aninhos de 

vida, neste domin-

go, 7 de maio. Os 

parabéns especiais 

serão dos pais Ma-

rilza e Aguinaldo 

Nicoleti, do irmão 

Lucas, demais fami-

liares e amigos. 

O veterinário Ma-

theus Rossafa co-

memora mais um 

ano de vida no dia 

12 de maio. A data 

será festejada ao 

lado da esposa Ana 

Cláudia, dos pais 

Gled e Deva Rossa-

fa e familiares.

Chá revelação por Lú 
Fiscarelli – Estação 

Flores, Cores e Amores

Dra. Luanna Carolina da 
Cunha Rondina – médica 
dermatologista em Jales

Rua 12, n° 2454 -Centro, Jales.  

Lunar  ateliê
MESA POSTA E DECORAÇÃO

• Artigos para mesa posta 

• Decorações de interiores 

17 99747-4717

lunaratelie_jales

Gleice Kelli e Cleberson futuros papais da Maria Helena, com a primogênita 
Maria Luiza, e a cachorrinha Lola Maria

Gleice Kelli ao lado da pro昀椀ssional Lú Fiscarelli, da Estação Flores, Cores e 
Amores

Foto: Fran Santos Fotogra昀椀a


